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PREFACIO 
 

La Luz llega como plasmándose en las vidas; si quisiésemos 
compararla con otras vivencias, debemos hablar como de la 
Luz del Sol, que sigue insistiendo; y aún viene como con las 
Imágenes de los Seres de los Cielos; nos llega como con las 
Presencias, en las personas y los gestos, y cuando asiste a las 
palabras; hasta sería como comunicarnos, para recibir Vida; 
en las horas, cuando los Cielos se aproximan a la tierra. 
 

La Luz sigue revelándose; pues, sin Ella, nos costaría hablar 
de la Vida. 
El Ser Humano ya viene como más apto para poder discernir; 
ya ve la Luz, como en el caso de las plantas, y de otras vidas 
que se nutren con la Luz; y si por un tiempo, nos quedamos 
como en medio de la oscuridad, deseamos volver a ver Luz; 
hasta nos despertamos para recibir la nueva Luz que nos hace 
falta, en medio de un nuevo amanecer de cada día, la que nos 
viene con el Sol. 
 

En los Textos Sagrados, intuimos el Nuevo Movimiento de 
la Gracia; ante todo, buscamos la Presencia de Jesús; y más 
aún, cuando su Vida, como si estuviese oculta en medio de 
las cenizas, y cuando el fuego ha destruido vidas. 
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1. LA REVELACIÓN 
 

Si la vida supiese ver a Dios, en medio de la Vida Interior, o 
se viese como fluir desde la Esencia de los Cielos, quizás, no 
hablaríamos de la Revelación de modo, como la vemos hoy; 
pues, la Realidad podría plasmarse como abriéndose desde 
su Esencia, para poder crecer en medio de la Vida Divina, y 
para ofrecer los frutos que vuelven a madurar. 
 

Me gusta contemplar las plantas: un árbol, una flor, una fruta 
que aún sigue con el sol, y madura; y cuánto más, podría ver 
mi vida en medio de la Gracia de los Cielos. 
Es aún, cuando la Vida ya estaría apta para recibir la Gracia 
como con la Lluvia que no molesta, y ya viene tierna. 
 

El Sol vendría agradable desde las primeras horas; es lo que 
les gusta a las plantas; y ellas, envueltas con el rocío, juegan 
con la luz. 
El rocío sería para el Alma, como telarañas de Luz, y cuando 
la luz y el agua se componen, creando el espacio para vivir; y 
los cristales de agua aún hablan de aquellos que los usan para 
atraer Luz, la Visión de los Cielos. 
 

¡Cuántas veces quise contemplar la naturaleza, para soñar en 
la vida más allá de las consciencias, aún más allá de las leyes 
que se imponen en el mundo! 
Si Jesús me propone mirar las flores, contemplar los pájaros 
del cielo, tiene sentido su propuesta, pues, lleva en el camino 
de las transformaciones; aún sería por la verdadera identidad 
de mi vida en este mundo; en fin, al estar aquí, Él me ayuda a 
comprenderme en las raíces de la vida; la que sería prístina, 
en el Señor. 
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La Revelación viene, como si  el Señor llegase en el día que 
no sería oportuno; ya, cuando me acostumbro a ver mi vida 
según los conceptos humanos; al estar con lo que vivencio de 
modo como artificial, me llega la Vida del Mundo Superior, 
como atropellándome; ya viene como más allá de los deseos, 
más allá de la razón; y cuando me veo como invadido por lo 
que me supera, el Señor viene como si fuese tan sólo por mí; 
esas vivencias me inquietan, intentan llevarme por el camino 
como desconocido; y aún más, cuando mi corazón se pone 
ansioso para vivenciar más, en medio de todo el Ser. 
 

El Señor de los Cielos se revela de distintos modos; a veces, 
como si fuese jugar a escondidas, con nosotros; pues, sería el 
modo de llegar a la vida, cuando todavía no sabemos recibir 
desde la Grandeza de los Cielos. 
De repente, la vida se queda puesta como ante la Montaña; si 
es que la Montaña se detiene ante los corazones y los ojos, es 
demasiado grande; pero, ya sabemos de dónde viene y qué es 
lo que tiene, que, al detenerse en nuestra vida, llega como si 
viniese tan sólo por nosotros; aún tiene importancia la hora 
de llegar, como el mensajero que cumple con su misión. 
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San Pablo, en el camino a Damasco, se sitúa como aquellos 
que caminan; él, con lo que lleva en su mente, en su corazón, 
con lo que lleva a su destino; ahora, antes de llegar al lugar 
de las tareas, queda enfrentado por Jesús; aún sorprende la 
manera de enfrentarse; pues, Jesús, a quien Pablo no quiere 
ver ni encontrarse con Él, lo hace de manera que, Pablo no 
puede seguir en el camino; al quedarse como ciego, necesita 
ayuda; luego, lo reciben los hermanos; y si ellos oran por él, 
aún sería como gesto de hermanos; es que, no son enemigos, 
sino hermanos. 
 

El primer golpe de Luz, sería como actuar contra la voluntad 
del que la recibe; Pablo no desea encontrarse con Jesús, ni 
seguir en medio de la Luz que lo enfrentase; pero ahora, al 
quedarse como perdido, aún sigue como escondiéndose ante 
la Luz, que viene muy fuerte para él. 
Siempre la Luz viene como primera, demasiado fuerte; hasta 
quisiésemos protegernos contra Ella; pero, aún sería el modo 
de asumir la Luz, para trazar el Nuevo Camino en medio de 
las Vidas. 
 

Ese acontecimiento del camino a Damasco, no se borra de la 
vida de Pablo, ni de la historia; va a llevar a la reflexión cada 
vez más plena, tejiendo la nueva realidad; sería como parte 
de la historia que tiene que ver con las vidas; en fin, en lo 
más profundo de nuestro ser, yace resguardado el deseo de 
encontrarnos con Jesús, de modo, como lo vivencia Pablo, en 
el Camino de la Vida; ese sueño ya viene adelantando lo que 
podría llegar, en algún tiempo, quizás, menos previsible para 
nosotros. 
 
 
 



 

 
 8

 
 
Hablamos de san Pablo; de los que siguen sorprendidos por 
lo que los supera; y los deja como suspendidos en el tiempo, 
sin poder llegar a la tierra, con los pies, cuando ya pierden su 
seguridad; es que, los acontecimientos nos ponen como fuera 
del mundo; como si fuese flotar en medio del mundo que no 
nos perteneciese. 
La historia nos acerca los relatos; unos cercanos a la tierra, a 
nuestros días; y otros pertenecen a tiempos remotos; algunos, 
ya como propios de nuestro ser, como para nosotros; pues, 
hay un fin que no se esconde, y que tiene que ver con la vida, 
con nuestra historia; por algo, algunos relatos se nos pegan 
con cierta facilidad; y hasta quisiésemos volver a oír de ellos, 
o abrir una nueva página para poder ver algún relato similar. 
 

Entonces, ¿qué es lo que se genera en las vidas?; ¿y por qué 
hoy, nos pasan cosas?; pues, hasta nos parece que sólo en 
parte, vemos lo que nos pasa; aún existe la otra parte, que no 
vemos o la vemos mal; y cuando caminamos como ciegos, o 
apenas intentamos ver un poco mejor. 
Ahora, la vida me trae a la memoria un iceberg; veo la parte 
que flota, como acercándose a mí; la parte grande se esconde 
en la profundidad del océano; ¿y quién soy en ese navegar en 
medio de la inmensidad del agua?; hasta quisiera decir que 
no lo sé; pero, no me atrevo a opinar sobre mí; y Alguien me 
lleva en el Camino, me anima a vivir. 
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No sabría decir cuál de los impactos tiene más importancia, 
que otros, los que serían como de menor valor; pues, hasta 
los pequeños movimientos de la luz, ya están incluidos en el 
Proyecto de los Cielos, en el camino de la Ascensión de la 
Vida del Hombre, de toda la Humanidad, y del Mundo donde 
vivimos; es que, la Realidad nos pone como en el Camino; y 
cuando ya recorremos un pequeño tramo que nos queda, hay 
nuevas fuerzas que nos promueven; aún seguimos en medio 
de las vivencias que, una vez nos apresuran, y otras veces ya 
serían como el obstáculo; a veces, hasta nos quedamos como 
frenando el movimiento de la Vida; entonces, el impacto ya 
podría ser para prestar atención, y que la vida se ponga a la 
altura de lo que acontece. 
 

Si hablamos de los impactos de Luz, pues, los mismos traen 
el Germen de Gracia para la humanidad; quizás por mucho 
tiempo, la vida sigue recibiendo los impactos, cada vez más, 
y la fuerza de la Gracia sigue agrandándose; hasta sería como 
el grito; aún más, cuando, los que deberían estar atentos, no 
lo habían escuchado; pero la voz sigue creciendo; ya llega a 
aquellos que la oyen, y hasta ven al Señor en sus vidas. 
No sabría decir cuál de los impactos tiene más valor; quizás, 
sería aquél que toca profundamente la vida; es el que debería 
tocarnos ya; pues, si uno no lograse hallarse consigo mismo, 
quizás, debería esperar otras oportunidades, hasta que la vida 
se ponga a la altura de la Luz, ante los Mensajes que vienen; 
es que nos llegan por nuestro bien, por nuestra realización en 
este mundo. 
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Uno de los impactos más fuertes del último tiempo, nos llega 
por medio de la Aparición de la Virgen en Fátima; pues, 
Ella nos trae el Mensaje que sigue influyendo; han pasado 
muchos años, y todavía se percibe la frescura del Mensaje; 
es como si nos hubiese llegado hoy. 
La Iglesia, cuando busca cómo resolver el asunto de Fátima, 
por su débil prudencia y las dudas, a la vez, colabora con el 
Mensaje; de este modo, el mismo sigue aún más vigente; y si 
nos urge, porque ya no puede pasar al olvido. 
Lo mismo pasa con Jesús Divina Misericordia; aquellos que 
iban cuestionando el Mensaje de Jesús, van aportando con 
sus posturas; aún sería para fortalecernos por lo que nos 
llega de los Cielos. 
 

Con las Apariciones en Fátima, y luego, con los Mensajes de 
Jesús, se abre el espacio para muchos encuentros personales; 
hasta podríamos hablar como de la lluvia de encuentros con 
Jesús, con María u otros Seres de Luz, que se comunican con 
nosotros; una vez traen Mensajes para nosotros, y otras veces 
nos ponen en medio de la misión que podría plasmarse en las 
vidas, y que podría ser difícil para nosotros; es lo que más 
sorprende, en ese tiempo, en la vida de la humanidad. 
 

La vida se ve en el campo de batallas; y cuando intervienen 
los protagonistas que se enfrentan, muchos de ellos se caen o 
apenas se sostienen; y es cuando, desde algún rincón llega el 
grito; los golpeados casi no oyen; pero alguna voz les queda, 
y ya casi instintivamente, siguen de pie, hasta el final de los 
combates; así se queda Pablo, enfrentado con la Luz y con la 
Voz; así quedan las vidas, cuando la Luz sale a buscarlas casi 
a destiempo, como sin sentido; pues, en esas circunstancias, 
la Luz nos llega, aún más allá de las cegueras que siguen 
envolviéndonos. 
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Vienen los Seres de Luz, y se adelantan en el Camino; llegan 
como del otro Mundo; como Padres y Abuelos, Hermanos y 
Amigos; y si llegan en los sueños, vienen con la claridad que 
nos supera; es el modo de alcanzar las vidas. 
Los Seres de Luz traen las vivencias; las palabras que serían 
útiles para nosotros; si vienen diferentes, muestran la Imagen 
de la Vida ya con otro aire, con otra luz; a veces, llegan con 
preocupaciones, esperando las ayudas por lo que podría ser 
como al alcance de los corazones; otras veces, traen paz, luz, 
alegría; lo cierto es que, traen la sensación que no pertenecen 
a este mundo; pero, al comunicarse con nosotros, podemos 
abrirnos para estar como en el mundo de ellos, que también 
sería nuestro. 
 

Habría que preguntarse, si los sueños pertenecen al mundo 
de nuestra fantasía, o nos llevan más allá de las consciencias; 
también, habría que preguntar dónde seguimos en medio de 
los sueños; si estamos en este mundo, o es que el alma vive 
como abandonándonos, cuando descansa el cuerpo; y cuando 
ella sigue en medio de un mundo diferente, que hasta podría 
ser como el paralelo, como el anticipo del mundo por llegar a 
las vidas, y cuando llegue la hora para nosotros; pues, si la 
vida nos lleva a la nueva reflexión, lo cierto es que, cada vez 
más, nos aproximamos al mundo que nos atrapa, y nos lleva 
como por su cuenta. 
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El Encuentro con la Luz sería como por el destino; es que, 
por mucho tiempo, hemos seguido como perdidos en medio 
de la oscuridad; cuando la vida se veía como en el laberinto, 
y al dar vueltas, hasta aceleraba los pasos; aún nos vemos 
como aquél que aprieta el acelerador; ya casi sin saber por 
qué lo hace, en medio de los empeños y del razonamiento, y 
de los negocios y de la vida social. 
 

Cuando la vida tiene como todo puesto en marcha, y tan sólo 
para seguir, la Luz viene para frenarnos; a veces, viene como 
al costado de otras vivencias; como por detrás del accidente, 
de la enfermedad, que empieza a preocupar, al ponerse en el 
primer plano; o como un conflicto difícil de superarlo; es ese 
tiempo, para encontrarnos con la Luz, pues, la misma sería 
como aprovechando las circunstancias; y hasta llega cuando 
estamos distraídos, como de sorpresa; pero, viene cuando ya 
debe venir; aún llega para poder cumplir con la misión. 
 

Por mucho tiempo, la Luz llega como de sorpresa; es aún, de 
pequeñas ráfagas que nos vienen; luego, como si debiésemos 
esforzarnos más, para sostener las vivencias; de esa manera, 
se inicia el Camino de la Luz, hasta que la misma se afiance, 
que la vida se sostenga en medio de la Luz; es que el tiempo 
ya colabora con nosotros, en medio de la Luz de los Cielos. 
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La vida tiende a elevarse como por su propio instinto; por su 
naturaleza busca luz; aún como los pájaros y las flores, desea 
elevarse; si bien, la vida busca su luz interior, la del espíritu, 
a la vez, sigue elevándose, en búsqueda del encuentro con la 
luz superior. 
Si es que, por un tiempo, la vida hasta podría desear vivir en 
medio de las noches, pronto extraña la luz del día; y hasta la 
tierra extraña el sol; entonces, ¿cómo entender la Vida?; ¿y 
qué es lo que la lleva por el camino, donde transitan los seres 
humanos, al vivir en la tierra?; y si las vivencias están como 
grabadas en su interior, ¿no sería que nos vienen como con la 
creación?;¿serían las vivencias que traemos a la tierra, que 
perduran en el tiempo; que vienen de la realidad que supera 
la estadía en este mundo?; sin embargo, debemos levantar la 
vista hacia los cielos que ya están abiertos, para recibirnos, 
en ese nuevo despertar de la Vidas. 
 

¿Sería aún, que nuestra vida resguarda las vivencias, como la 
memoria que precede nuestra venida?; y si fuese así, ¡cuántas 
cosas cambian, cuántas se aclaran!; es que venimos como del 
Corazón de los Cielos, donde rige otro tiempo; en fin, ¿desde 
cuándo y desde dónde, viene la vida en medio del espacio de 
los mundos superiores? 
Hoy, aún más que en otros tiempos, el ser humano empieza a 
inquietarse, al presentir las vivencias que le vienen como sin 
saber de dónde; él mismo, quisiera como estirar los espacios 
de sus sensaciones, y de las vivencias, como para volver aún 
más allá de su entrada en el mundo; y luego, seguir en medio 
del camino, como soñando lo más lejos, lo más profundo que 
pueda hacer, aún en medio de los espacios infinitos. 
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Nos hace bien, contemplar los niños recién nacidos; es que, 
nos atrapan aún más que otros seres humanos; ellos todavía 
siguen como si estuviesen en otro mundo, y se comunicasen 
con el lugar que sería diferente; sería otra realidad, con los 
seres y las vivencias; como si ya estuviesen a la vuelta de la 
casa donde vivimos; y tan sólo nos separase la barrera que 
nos impediría entrar, y para estar plenamente con ellos; con 
los niños que contemplamos. 
 

Esas vivencias de niños nos permiten seguir en medio de los 
misterios; al poder quedarnos en medio de los silencios, y de 
los gestos como incomprensibles, nos ayudamos a buscar ese 
mundo que se iba borrando, como pasando al olvido; quizás, 
hubo otro tiempo, en nuestra vida, cuando intentamos volver 
a aquel mundo, para seguir creando nuestra vida, para seguir 
según los sueños; pero no lo pudimos lograr. 
 

El mundo de niños se iba cortando en nosotros, con el primer 
razonamiento que imponía como otro modo de vivenciar, ya 
no creado desde aquellos primeros días en la tierra, aunque 
los sueños nos hubiesen llegado del mundo prístino y puro; 
es que, la vida de este mundo nos iba llevando por otro lado, 
como sin poder volver; sin embargo, en el transcurso de los 
años, las vivencias suelen volver, ante todo, en medio de las 
crisis, que sirven también, para reencontrarnos con nuestra 
Esencia; entonces, ya seguimos más lejos aún, y para poder 
hallarnos en nuestro Interior, con la Esencia de Nuestro Dios; 
diría, reencontrarnos con Él, en la Fuente de la Vida; recién 
entonces, la Vida se calma, y ya no corre más; ya no se agita 
ni tiene miedo; ya está segura. 
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Las sensaciones de miedos y de inseguridades, no vienen tan 
sólo para generar las nuevas crisis, ni para confundirnos en el 
camino; con el tiempo, quizás, nos podrían servir para buscar 
lo que resguardamos en nuestro interior, para reencontrarnos 
en la Fuente, en la Raíz de nuestras existencias; y cuando ya 
tiene importancia lo que llevamos en nuestro Interior; pues,  
sería la realidad que podríamos ver en el camino; cuando ya 
hallemos lo que la vida necesita. 
El mundo donde vivimos, podría verse como extraño; como 
si no fuese nuestra casa, hasta que no hallemos en él, lo que 
la vida necesita; y como venimos del Padre, Él no nos falla, 
sino que nos ofrece, lo que necesitan sus hijos. 
 

Venimos a este mundo con nuestro Padre, como resguardado 
en nuestro espíritu, y cuando lo esperamos, se nos anticipa en 
las vivencias; además, la Imagen de Jesús Niño que nace en 
Pesebre, representa cada niño que viene al mundo; cuando el 
Pesebre nos habla de las circunstancias, y de cómo la tierra 
nos recibe, hasta que logremos verla como Madre para con 
su hijos; es que por hoy, Ella sufre igual, con sus hijos. 
 

Hablamos cada vez más, de  Dios Padre, en nuestro interior; 
y lo buscamos como el ancla para la Vida, y para seguir en el 
Mundo Superior; aún sería como estar en el Camino Abierto, 
desde los Cielos hacia la Tierra, para los hijos que caminan; 
que se aseguran los lazos cada vez más profundos, de modo 
que, ya siguen forjando la Nueva Visión de la Humanidad en 
plena marcha. 
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Cada vez más, nos encontramos con los que siguen buscando 
en sus vidas, cuando les llegan los recuerdos y vivencias; a la 
vez, vienen los anuncios, visiones, sueños, cuando la vida ya 
sigue como acelerándose, por lo que ofrece el mundo donde 
vivimos; al mismo tiempo, ya vienen otras vivencias y luces; 
llegan como si fuesen tan sólo para nosotros; pero nada es 
casual; si es que el mundo acelera y hasta confunde, aún nos 
predispone para otras vivencias, las que, en otros tiempos, 
hubiesen sido como inaccesibles para nosotros. 
 

Si tratamos de las religiones que, en un tiempo no tan lejano, 
se consideraban como bastiones de fe, hoy corren la suerte de 
las instituciones en plena crisis; hasta seguimos en el mismo 
barco que amenaza con hundirse; pero viene como una nueva 
luz, que va llegando a cada corazón de buena voluntad; es lo 
que intuimos; aún, ya lo vemos en nuestros días. 
 

Los profetas anticipan el tiempo crucial para la humanidad, y 
cuando la misma se queda como ovejas sin pastor. 
Los profetas ven que las ovejas ya no van a pedir consuelo ni 
paz; es que, no los encuentran, en medio de las crisis que ya 
superan las instituciones y creencias; justamente, es la hora 
de la Gracia, pues, el Señor llega a los corazones; y Él brinda 
su Paz, Luz, Amor, Vida; lo que necesitan los seres humanos 
para reencontrarse consigo mismos, en la profundidad de la 
Vida como anclada en el Señor. 
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Aún llevamos las presencias de esos seres humanos, que tan 
sólo siguen razonando; y cuando les cuesta abrirse para otra 
clase de vida, pues, todavía no nos hallamos en medio de las 
vivencias de niños, que podrían ser como nuestras; el mundo 
aún sigue atropellando las vivencias de las vidas tempranas; 
las mentes no les dejan vivenciar lo prístino; y que no sería 
contaminado con el mundo de tristezas ni del miedo, ni de la 
oscuridad ni del razonamiento puro; es que el ser humano 
todavía sigue con su razón fría, con la maldad y la crueldad. 
 

El ser humano sufre sus luchas; más aún, si todavía no vive 
de los sueños ni de las luces, cuando la realidad lo atropella; 
si bien, venimos como despertándonos por lo que traemos al 
mundo, la realidad, la manera de vivir, todavía actúan como 
el polvo que nos encierra, como el agua que nos enferma, y 
que sigue congelándonos. 
En fin, las primaveras en las vidas suelen sorprendernos con 
las heladas; cuando las plantas se atreven a florecer, aunque 
fuese tan sólo por un día; pues, seria para iniciar los días con 
los nuevos amaneceres, con las nuevas luces y esperanzas; es 
que, aún en esas circunstancias, seguimos como volviendo a 
lo que viene grabado en la profundidad de nuestro ser, que 
tiene que ver con el Futuro y la Felicidad. 
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2. EL PROCESO INTERIOR 
 

Quisiera seguir con Pablo, en el sendero de los Cielos; es 
que su viaje a Damasco, también, nos viene por el deseo de 
reencontrarnos en medio de la Luz; pues, si ya estamos con 
alguna Imagen de Jesús, la misma podría quedarnos como 
lejos de nosotros; como en el caso de Pablo, antes del aquel 
Encuentro con Jesús, en el Camino. 
 

Pablo sigue en medio de los mundos; y como se queda en el 
lugar donde se rige según la vida de su creencia, también le 
viene el mundo que él sigue descubriendo, y que viene de la 
Fuente que sería de los Cielos; así, la realidad de Pablo,  con 
su mundo, se enfrenta con la Luz; la realidad que llega a ser 
como creada de modo diferente, se ve como si les tocase el 
Rayo que tira todo al suelo; y si lo deja a Pablo con vida, aún 
sería para iniciar lo Nuevo, en medio del Nuevo Mundo, en 
la Tierra del Señor. 
 

Analizo la vida de Pablo; quisiera poder intuir su proceso de 
las transformaciones que él vivencia; ya no sería tan sólo que 
él recupere la vista, ni que se quede sano en el cuerpo; pues, 
el cambio se inicia en medio de la Luz, en Jesucristo, como 
anidándose en el corazón de Pablo. 
Presiento lo que podría vivenciar Pablo; después, lo que él 
sabría transmitir a los Hermanos, a toda la Humanidad, en el 
tiempo del Cristianismo; y si él viene con la Transformación 
de su Vida, el Mensaje es transparente, lleva el Poder de los 
Cielos; es que, lleva la Presencia de Jesús en el mundo; en 
otro caso, sería como transmitir una parte de la Vida de Jesús 
y de su Enseñanza, pero no desde la Plenitud de la Gracia de 
los Cielos. 
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La Humanidad tiende a regirse por la Luz, ya cada vez más 
consciente; de modo que, si la Luz no le llegase, la realidad 
se torcería; se tornaría como yéndose a las muertes, a lo que 
no sería vivir ni seguir según el destino de los Cielos. 
La realidad envuelta en la oscuridad, apenas percibe Luz, la 
que le permite aún seguir como vegetando; eso ocurre en las 
vidas, hasta que surjan las nuevas circunstancias, por lo que 
sería entrar en un tiempo diferente, para poder vivir; si es que 
la vida desea hallarse consigo misma, y descubrir su destino; 
pues, le llega también, como en el caso de Pablo, enfrentarse 
de modo, como lo vive él, en el camino a Damasco. 
 

No todos ven el pleno sentido de aquel enfrentamiento que 
vive Pablo; tampoco sentimos la profundidad de las crisis de 
nuestro ser, ni hasta qué punto, sigue arraigada la oscuridad 
en las vidas; pues, seguimos viendo como por la piel de las 
vivencias, sin poder ver la profundidad de lo que somos. 
En nuestros días, cuando la apariencia juega su rol, y la vida 
se lleva por otros valores que no muestran lo más profundo 
de nuestro ser, es fácil vivir de la ilusión, y de las vivencias 
que serían secundarias; es que todavía, no nos ocupamos de 
la Vida que resurge de la Esencia de Nuestro Ser; en fin, en 
nuestro tiempo, sería como superar las oscuridades, y hasta 
abrirnos aún más, ante la Luz, para vivenciar la Vida como 
viniendo de los Cielos.  
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La crisis de Pablo tendría que ver con el tiempo, cuando nos 
decidimos seguir como con el viento a nuestro favor; y hasta 
nos parece que debemos sólo seguir por lo que consideramos 
justo; nuestra vida no ve otra cosa, sino seguir en lo suyo; se 
dedica a lo que ve como su realización, o su misión; en esas 
circunstancias, ve lograr lo suyo, cada vez más decidida; es 
donde pone la lógica y las emociones; hasta el odio le podría 
servir como el viento que la empujase; y así seguimos como 
sin ver a dónde podríamos llegar, con el respiro que podría 
seguir agotándonos. 
 

Pablo pertenece a esa clase de gente que actúa y lucha; si hay 
algo que debe enfrentar, lo ve como la barrera que habría que 
pasarla cuanto antes, hasta destrozándola. 
Él no busca ayuda; y tiene claro, lo que debe hacer; su mente 
actúa como un robot bien instruido; y él, como hombre de la 
ley, ha aprendido lo que hay que hacer; como ya viene de la 
Escuela de los Fariseos, responde ante la Ley de su Religión; 
pues allí, halla la razón para poder responder ante la leyes 
que considera justas. 
 

La futura realidad de Pablo, su vida ante Jesús, y su proceso 
interior, indican el Camino para el Cristianismo; aún sería el 
Camino para aquellos que no lo ven a Jesús; y Pablo ayuda a 
hallarse consigo mismos, por lo que nace del encuentro con 
Jesús; aún como enfrentado con Él; y si ese Encuentro lleva 
algo particular, es porque la vida lleva lo propio de la misión 
en la tierra. 
 
 
 
 
 



 

 
 22

 
 
Luego, Pablo se queda en el desierto, como sin hacer nada; 
sería el tiempo para la vida, para enfrentarse en el camino de 
las transformaciones, con el protagonismo de Jesús; de ese 
modo, la Imagen de Pablo se queda para los Cristianos; para 
ser la Buena Noticia; pues, en alguno de los días, podríamos 
esperar a Jesús; y el encuentro con Él, vendría como soñado 
en la profundidad del Ser Humano; aún más, como la vida ya 
sigue condicionada por las fuerzas como contrarías a nuestro 
ser, el encuentro con Jesús nos daría el sentido real, para la 
vida en la tierra. 
 

Después, Pablo vuelve a evangelizar; viene como renacido 
en Jesucristo; hasta podríamos intuir que su Evangelización 
lleva lo propio de la Vida, cuando alcanza la Transformación 
que viene de Jesús; esa Evangelización ya se muestra clara, 
transparente; pues, en el caso contrario, se condicionaría por 
lo humano, por lo que aún no estuviese trasformado por la 
Gracia; hasta fuese como el mal fermento para la humanidad. 
 

Si en alguna parte de la historia, se cruzan los caminos, el de 
Pablo con la historia del Cristianismo, hasta sería para ver si 
hemos respondido ante los Cielos; y como la Vida todavía no 
queda transformada plenamente, no sabemos actuar en plena 
libertad del espíritu; es cuando el Cristianismo aún no ayuda 
plenamente, a la Humanidad, en el camino de la Vida, la que 
resurge en el espíritu; en fin, la Vida viene como la Gracia, 
por la cual nos vemos como en la Hora crucial. 
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Pablo representa a los que no lo buscan a Jesús, ni desean 
encontrarse con Él; como Pablo entiende que no lo necesita, 
la Presencia de Jesús hasta sería como causándole daños; 
entonces, al ver a Pablo en nuestros días, como Obra de los 
Cielos, su tarea viene como más grande aún; en este tiempo, 
cuando hay muchos que viven, como si no esperasen a Jesús, 
y que buscan la espiritualidad como por su cuenta. 
 

Pregunto: ¿la espiritualidad, que proviene del Encuentro con 
Jesús, sería para renacer en el espíritu humano?; ¿y qué lugar 
sería para Jesús, en las vidas?; quizás, trataríamos de Jesús 
como renaciendo en nuestro espíritu, y para poder descubrir 
que somos hijos de los Cielos; aún sería para poder volver a 
Jesús, al reencontrarnos en Él, como jamás lo hemos logrado 
vivenciar en la historia de la humanidad; pues, la misión de 
los cristianos, en nuestros días, recobra el nuevo sentido, a la 
vista de todo el mundo. 
 

Las crisis, las tragedias; las enfermedades que nos impactan, 
podrían crear los espacios para mirar la realidad, para verla 
de modo muy profundo; y cuando la vida se ve en el abismo, 
en medio de la destrucción, de la muerte, con inseguridades y 
miedos que nos paralizan, hay espacios para sentir el sostén 
como más allá de las consciencias; hasta como si fuese por el 
instinto ya propio de la Vida. 
Sospecho que llevamos el anuncio de la salvación; y cuando 
seguimos como atormentados, la Luz inicia su Tarea; es que, 
la Vida comienza a germinar, y a crecer en el interior, en el 
espíritu. 
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Las crisis llegan de sorpresa, aún como tormentas que vienen 
apresuradas; y como sin darnos cuenta de ellas, antes de que 
lleguen; las tormentas casi siempre nos sorprenden, golpean 
como de modo injusto; ésa sería la sensación, pero tampoco 
es real; pues, si nos vemos en medio de las vivencias que son 
limitadas, es porque nos falta la visión espiritual: una visión 
profunda de los hechos, y de lo que acontece; entonces, la 
mirada interior sería para intuir lo que somos, aún al vivir en 
el mundo que nos oscurece; y no sólo ante los ojos, sino más 
bien, en nuestro interior, en el espíritu; en fin, en la medida 
de que crezca la Luz en nosotros, resurge la Vida y la Visión 
de la misma. 
 

Necesitamos recuperar la Corriente de la Vida; sentirla fluir 
como la Savia; en la hora de los artefactos, y de cumplir con 
las tareas, el ser humano debe venir aún más, desde la Fuente 
de los Cielos; es que, empezamos a sentirla cada vez más; y 
como vemos el gran movimiento de la mente, y de la mano 
humana, sería bueno detenernos en el espíritu, para intuir la 
Corriente de la Vida. 
 

Presentimos que el ser humano sigue como llenándose de la 
Nueva Gracia; es que, la Corriente sigue creciendo; y cuando 
el mundo y el hombre aún quisiesen como ponerse contra la 
Corriente, ya no saben frenarla; pues, la misma traspasa toda 
la realidad como quemando a los que se ponen contra Ella; 
es lo que nos pasa en medio de las crisis que se profundizan, 
como por encima de las nociones; y cuando la realidad sigue 
enfrentada, la misma nos lleva a las crisis como definitivas; 
en fin, ¿qué sería la gran crisis para el ser humano, ya en esta 
hora del mundo?; es que nos parece, como si todo ocurriese 
ante nuestras miradas. 
 



 

 
 25

 
 
Aún sigo preguntando: ¿cómo enfrentarnos con las crisis que 
se vienen?; es que la realidad ya sería como si nos superase, 
y estuviese como por encima de nuestras nociones; las crisis 
vienen cuando la realidad se nos muestra con cierta crueldad; 
ya no sabemos huir de lo grave, ni de lo que causa todos los 
conflictos; y hasta nos parece que ya no intentamos huir de 
nosotros, cuando sería imposible lograrlo. 
Las crisis de las familias vienen a la vista de todos; ya no se 
esconden los conflictos de la familia, de los cuales participan 
los hijos desde la edad muy temprana; y ellos, vienen como 
protagonistas, ya ven las crisis mejor que sus padres las ven; 
y si buscamos el porqué de lo que nos pasa, las respuestas 
vienen de los hijos que logran cierta claridad; lo que en otro 
tiempo, no hubiese ocurrido. 
 

Si es que el mundo y el hombre se reabren en el espíritu que 
sigue llegando a las vidas, a la vez, nos abrimos en medio de 
las crisis, hallando la Luz para las mismas; si bien, sentimos 
la debilidad en el espíritu, también, ya intuimos el sostén que 
nos llega; y si sufrimos las graves crisis, buscamos Luz para 
poder enfrentarnos en medio de la Vida que nos llega; en ese 
mundo ya vivimos y lo vivenciamos. 
 

La realidad nos sitúa como en la hora crítica; aún sería como 
buscar el respiro, para poder contar con la vida; ya no nos 
preocupan otras cosas, sino que más bien, tan sólo vale poder 
respirar; pues, llega el tiempo crucial; y como la vida insiste 
en vivir, llevándose por su instinto, ahora tiene que ver con 
la vida, como en caso del accidente que sería grave; y cuando 
nos cuesta sacar el respiro, porque la vida se ahoga. 
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En el primer respiro de la Vida, cuando nos sentimos como 
abandonados, se juega el misterio; la respiración sería como 
iniciar el camino con el nuevo futuro; como tratar de iniciar 
el camino distinto, que llevaría en medio del nuevo sendero; 
entonces, el respirar es como poner en marcha el alma, aún 
más que un artefacto vivo; pues, el alma se sitúa en el centro 
de la vida, como en la mano de los Cielos; y hasta parece que 
el Creador estaría presente, en el tiempo tan importante para 
el ser humano. 
 

Algunas crisis son como enfrentarnos con el primer respiro; 
como volver en medio de la crisis, a aquel instante, que viene 
condicionado por las circunstancias de la vida; aún, al poder 
contemplarlo, la realidad se muestra como el río que inicia su 
correr, en aquel tiempo, como desconocido para nosotros. 
Presiento el río, el movimiento, con las respiraciones hechas 
o sólo cumplidas; cuando mi vida sigue con las crisis que no 
se acaban; pero hoy, es la hora de calmarme, de mirar en paz; 
de poner mi vida en medio del mundo que sería sano y puro, 
en medio de las transformaciones que me esperan; pues, hoy, 
es como si fuese definitivo. 
 

Al contemplar el primer respiro del niño, tan esperado en la 
vida humana, es como querer regresar a la Fuente de la Vida; 
y luego seguir, con el Respiro de los Cielos, en el tiempo de 
nuestra estadía en la tierra; es que, sería importante volver a 
respirar con el Respiro que sigue entregando Vida. 
La Sagrada Escritura nos habla de la costilla que entra en la 
Creación; y también, del Soplo de la Vida, para ayudarnos a 
contemplar ese misterio; a la vez, la ciencia nos confirma la 
función de las costillas, para crear el campo energético; pues, 
las mismas nos sirven para aspirar Vida, cuando ya como el 
imán, atrapan la Vida que viene de los Cielos. 
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La Vida se nos muestra como seguir uniendo el respirar de la 
misma; sospechamos que, al poder sumar las respiraciones, 
que serían plenas y sanas, y otras dificultosas, podríamos ver 
el panorama de lo que vivenciamos, como resumir en medio 
de un árbol crecido; aún intentamos ver el crecimiento, como 
un modo de vivir, y de buscar ser feliz en medio de la Vida. 
En algún tiempo, podríamos volver a buscar la Fuente de la 
Vida, la prístina; hasta soñar en reencontrarnos en la Fuente, 
con el primer respiro que nos llega como desde más allá de la 
Existencia; y hasta podríamos soñar en el primer respiro que 
vendría del Señor, que ya superaría los contratiempos y las 
barreras; y que el respiro no debiese verse frenado por lo que 
sería como obstáculos en el camino. 
 

Seguimos volviendo a la Vida; la deseamos ver feliz y pura; 
armoniosa en medio del Proyecto de los Cielos; y hasta sería 
como querer sanar nuestra respiración; pues, creemos en lo 
posible, en poder recuperar todo el tiempo de nuestro ser, ya 
como desde el inicio en la tierra, y del primer respiro de la 
Vida; en ese camino entran muchos, cuando se despiertan las 
consciencias en medio de la humanidad; y eso tiene que ver 
no sólo con el nuevo renacer, sino que también, con renovar 
la vida de la tierra, del mundo donde vivimos. 
 

Se plasma la comunicación directa, con el Respiro del Señor; 
no es que antes Él no existiese en nosotros, pero se quedaba 
como escondido; ahora, ya viene el nuevo tiempo, para poder 
recuperar lo que estuvo perdido, en medio de las ignorancias 
del ser humano que vivía como perdido; como extraño en la 
tierra que también sería extraña; pero ahora, ya sería otra 
realidad, pues la Vida viene. 
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3. LA NUEVA VIDA 
 

Se habla de la destrucción de la naturaleza, aún como de un 
proyecto contra la humanidad; hasta parece que la crisis en 
el ambiente serviría también, para proteger los intereses de 
algunos, y no de las sociedades; a la vez, en el transcurso de 
esos años, nos acompañan los experimentos nucleares; todo, 
tan poco comprensible para los hombres de buena voluntad. 
 

La Tierra sufre por la actitud de los hombres; y es cuando la 
agresión ya corre por las venas de la Tierra, y Ella, como si 
se quedase sin vida; aún como si no pudiese ser ofrecida por 
los Cielos, para los Hijos; al quedarse en las manos de otros, 
que no son del Señor, la Tierra asume la maldad; hasta sigue 
como devolviéndonos lo que le entregan sus Hijos ingratos. 
 

Al volver a la Naturaleza, seguimos aún más, en el camino 
del Espíritu; nos vemos en el Mundo del Señor, en medio de 
la Frecuencia de la Vida, de modo que, si la Tierra tiene paz, 
la paz nos llega; si Ella no se enferma, nos sanamos con Ella; 
si Ella no muere, no morimos; al mismo tiempo, se unen las 
Vivencias en el camino, de los que se retiran de los centros 
urbanos, y cuando ellos buscan la espiritualidad para poder 
sostenerse en el Señor, en la Raíz de sus vidas; también, para 
hallarse con la Tierra Madre, en este mundo. 
Mi libro: “El Sol llega a mi Corazón”, fue como soñar en la 
Nueva Humanidad; quise ver el Mundo donde vivimos, en el 
Sendero de los Cielos; aún fue como volver a la Raíz de la 
Vida, de la Naturaleza; pues, mientras que la realidad se nos 
muestra como destrucción, debemos buscar, aún encontrar el 
modo de resurgir, aunque fuese en medio de las cenizas y las 
muertes. 
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Al I CHING, El Libro de las Mutaciones, lo leí varias veces; 
pues, lo busqué por las metáforas e imágenes que despiertan 
el poder, que vibra en el ser humano; sospecho que la lectura 
del texto podría conectarnos con lo prístino, con la Vida en 
medio de la Naturaleza; en fin, con el paraíso que esperamos 
como en la Tierra del Padre Creador. 
La lectura del I CHING me ayuda a ver a Jesús, como flotar 
en medio de la Naturaleza; cuando Él dice la Palabra desde 
la Montaña y, otras veces, cuando predica desde la barca; es 
que, desde aquel tiempo, la Naturaleza viene aún más, como 
parte de su Vida, cuando Él camina enseñando, y hasta sufre 
por el Pueblo. 
 

Volví al I CHING, cuando tuve la oportunidad de vivir cerca 
de la tierra, de la montaña; y también, de poder comunicarme 
con lo que vivencia la Tierra; fue mi encuentro como volver 
a mi niñez, con el arroyo, con las mariposas; con el trigo, con 
los peces; es que viví como escondiéndome en medio de un 
mundo misterioso, feliz para mí. 
La Naturaleza siempre me llamaba para sentirla de cerca, y 
convivir con Ella; fue aún, donde empecé a entenderme con 
las tormentas; con los vientos y montañas; y con las plantas y 
las piedras; y con otros seres que aún habitan, y que hallan su 
sitio en la Tierra. 
Entonces, ¿a dónde se dirigen aquellos que se retiran de los 
centros urbanos?; es que también, van tras los sueños que los 
llevan; ¿hacia dónde? 
Y podría ocurrir que no lo saben; pero están en el Camino. 
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Cuando quise narrar de Francisco, en el libro: “Quién como 
Tú, Señor”, a la vez, pude leer “El Evangelio de Jesús según 
los Esenios”; es un apócrifo, traducido por Székely, que se 
detiene en la corriente cristiana; ese apócrifo podría influir 
en nosotros, y aún más, en tiempos de las búsquedas, cuando 
intentamos salir de las crisis en el Cristianismo. 
A esa conexión con la Naturaleza, la intuimos en la vida de 
san Benito, con su visión de estar con la Tierra; luego, no es 
casual que san Francisco se hermane con el Sol; con el Agua, 
con la Tierra y el Aire; y que, en el Evangelio, se vea a Jesús 
como flotando en el ambiente de su Vida. 
En fin, debemos decir que nos cuesta hallarnos en el Señor, 
si no intuimos la Paz en el ambiente, con la Madre Tierra. 
 

Los conflictos que vivencia el hombre, no se limitan tan sólo 
a la salud, ni para superar el estado crítico; es que las crisis 
abarcan mucho más, cuando se crea la crisis general; pues, la 
enfermedad como el iceberg, nos muestra una parte, mientras 
nos hundimos como en el océano de las vidas; sin embargo, 
la misma enfermedad podría iniciar el movimiento, cada vez 
más profundo; aún ayuda a encontrarnos con lo que llevamos 
en el espíritu; para hallarnos en el primer Respiro de la Vida, 
en el Señor que regresa para soplar Vida, hasta en medio de 
las penas, de la desesperación que nos enceguece; hasta sería 
como sembrar en medio de las tempestades, como lo anticipa 
Jesús, hace dos mil años. 
El regreso a la Naturaleza sería como intentar cumplir con el 
sueño de volver a la Casa, al Paraíso que buscamos; por ese 
camino viene el futuro de la humanidad que esperamos. 
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La Herencia del hombre tiene que ver con la Vida Plena; y 
también, sería como volver al Primer Vínculo con el Padre 
Creador, y para afianzar los lazos con la Tierra Madre, con el 
Paraíso que nos fue dado; pues, así volvemos por lo que iba 
deteriorándose, y para reencontrarnos con nosotros; y que las 
conciencias vuelvan a despertarse en el Señor, para ponernos 
en el camino, cuando la Vida se halle como en la Fuente, en 
medio de la Luz que vendría de los Cielos, al recibir el Agua 
de las Alturas. 
Es que nos acercamos a la Palabra de Jesús, a su Mensaje 
que trae Vida; cuando Él sigue despertando las consciencias, 
como haciéndonos salir de un largo sueño. 
 

El regreso a la Naturaleza, aún sería como el gran proceso de 
la humanidad, después de las vivencias que podrían ser muy 
complejas; y hasta podría verse como un modo de salvarnos, 
cuando peligra la vida; ante todo, nos llevaría a convivir con 
la Tierra, al recrear un clima feliz, tierno, pacifico; al recibir 
de la Tierra, lo que la Vida necesita, mientras caminamos en 
este mundo. 
Mi libro: “El Sol llega a mi Corazón”, sería como entrar en 
el camino que nos lleva al reencuentro con la Naturaleza; lo 
escribí  como un dialogo entre el Hombre y la Tierra; o como 
palabra entre los novios que se encuentran para poder seguir 
creando Vida. 
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La devoción de la Virgen María Madre toma buen giro en la 
espiritualidad; si nos detenemos para meditar lo que dice el 
Evangelio, de la Misión de María, e intentamos encontrar el 
Valor de la Palabra, y hacia dónde nos lleva la misma, no es 
solo hablar de lo que acontece en la Ciudad de Nazaret, que 
casi no existía en aquel tiempo, sino más bien, es poder ver 
cómo se plasma la Vida que resurge de la Virginidad, la que 
renace pura en la Tierra de los Cielos. 
Hablamos en nuestros días, de María que viene para poder 
entregarnos a Jesucristo, en el mundo donde vivimos; de ese 
modo, se abre el camino para la Humanidad que renace de 
la Madre, con Jesucristo en su Vida. 
 

Seguimos descubriendo el Valor de las Venidas de la Virgen, 
en los últimos siglos; aún más, las sentimos en medio de las 
crisis que se han creado; seguimos viendo de qué modo, esas 
apariciones repercuten en los pueblos; y cómo resurgen los 
ambientes de fe, y adónde nos llevan; pues, si los Mensajes 
conducen a la Nueva Consciencia, nos promueven como por 
su cuenta, por lo que nos despierta en los espíritus. 
 

La realidad nos lleva a la nueva reflexión; ayuda a abrirnos a 
las consciencias, mientras tratamos de presentir el valor de la 
Vida en la tierra; y lo cierto es que, al poder abrirnos por lo 
que renace en el Espíritu, como en la Fuente de la Creación, 
hallamos el sentido de la Vida, de la Misión que empezamos 
a vivenciar. 
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En uno de los Mensajes de la Virgen de Lourdes, ya según el 
relato de Bernadette Soubirous, vidente que se comunica con 
la Virgen, nos viene el Anuncio de la Paz para la humanidad: 
la Virgen anticipa la Edad de Oro, que vendría después de las 
guerras, del dolor; sería cuando el bien supere el mal, pues, 
la Paz nos llegaría como definitiva; y eso ocurriría luego de 
superar las divisiones; también, las Creencias lograrían verse 
en el camino prístino, puro. 
 

La Virgen de Lourdes nos anuncia el nuevo tiempo; a la vez, 
nos habla de los hermanos que van a vivir por los hermanos, 
ofreciéndose en las tareas del bien, llevándoles la gracia de 
los Cielos; la Virgen dice que llegaríamos a los días, cuando 
la décima parte de la humanidad se dedique a la salud, ya en 
pleno sentido de la palabra; quizás, ya sería como llegar a la 
Fuente de las vidas, en el Padre Creador, en armonía con los 
Cielos; y eso hablaría de la Transformación, y cuando la obra 
del Señor vendría aún más profunda; y la salud sería mucho 
más que una simple ayuda; pues, en ese camino de la salud, 
podríamos vivenciar todo el proceso, para renacer como en la 
Fuente de la Vida; en la Fuente de los Cielos. 
 

No debemos descuidar la inquietud de los hermanos, que se 
inclinan por la Madre Tierra; al mismo tiempo, vemos que la 
Devoción de la Virgen, ya tiene algo en común, con lo que 
vivimos; pues, al respetar la Tierra como Madre de la Vida, 
ya intuimos que, las dos Vivencias están por la Vida; y 
nosotros, al seguir con la Virgen María, estamos por la Vida 
en medio de la Madre Tierra, en el sendero de la Gracia que 
nos llega de los Cielos. 
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La crisis de la salud es grave; es que, se juega la vida en la 
tierra; pero, sería más grave aún, ignorar el problema de la 
humanidad, que sigue  perdiendo el rumbo; y todavía no nos 
damos cuenta de que, al volver a nuestro origen, podríamos 
reencontrarnos con la Vida; para soñar como con la nueva 
primavera, con el Sol que regiría desde los Cielos. 
Pues, lo que la humanidad vive, cuando se trata de la salud, 
sería como entrar en el laberinto que permite circular; y así, 
seguimos suspendidos en algún nivel, sin poder sostenernos 
en la tierra firme; pero además, aún seguimos durmiendo, o 
como si alguien nos hipnotizase; es que el miedo paraliza 
nuestras manos, al vernos atrapados. 
 

Nos hemos olvidado de que venimos del polvo de la Tierra, y 
con el Soplo del Espíritu; pero hoy, muchos tratan del cuerpo 
como si fuese amasar el barro, y sin sentir la conexión con el 
espíritu, con frecuencia, como ausente; y ésa sería la primera 
enfermedad que toma diferentes formas, y que se multiplica 
en la sociedad llena de miedos, que se ve como cada vez más 
muerta; ya casi no se habla de la Vida, sino más bien, de las 
tragedias, de las guerras, de las muertes; entonces, al volver a 
la Madre Tierra, de donde proviene el cuerpo, y ante todo, al 
reencontrarnos con el Espíritu que vive, sería hallar nuestra 
salud, la salvación que esperamos; aún sería como el proceso 
desde la muerte hacia la Vida, ya cada vez más plena.  
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Nos atrapan las tareas de aquellos, que vienen con terapias 
alternativas; aún serían como la llegada de las golondrinas 
que anuncian la primavera y la Nueva Vida; ellos se guían 
por la conexión con la Tierra, y con el impulso del Corazón, 
para ponernos en las raíces de la existencia humana, tanto 
en la Tierra como en los Cielos; aún, al llegar al Espíritu, al 
Corazón que ama, lo ven promover Vidas, ya conectadas con 
el Mundo Superior, con la Vida sublime para nosotros; para 
llegar a la Vida Real, en el camino de la Gracia; es que, en 
esa tarea, la de ayudar a los hermanos, aún seguimos como 
despertándonos en los senderos de la Vida; sería para poder 
reencontrarnos con nosotros mismos, para partir del Padre 
Creador en lo más profundo del ser humano. 
 

En realidad, en el latido del Corazón, nos comunicamos con 
el hermano, por lo que sería la Vida; con el bien y el mal, 
con su plena luz y las sombras; en medio de una vida de paz, 
o encerrados en medio de las crisis y guerras; con la vida ya 
feliz, o llena de nostalgias; cuando la misma se realiza, o aún 
sigue como fracasada. 
La Vida viene en cada latido del Corazón, en el movimiento 
de Luz, y entre sombras; en cada pensamiento humano, y en 
las sensaciones que traspasan a todo el ser; las que unen: el 
presente, el pasado y el futuro, en medio de toda la Vida; y es 
donde viene también otro tiempo, y el otro modo de vivir la 
realidad humana. 
Además, cada vez más, oímos de los hermanos que vienen a 
este mundo para ayudarnos; porque necesitamos recibir de su 
ayuda, y ellos vienen como enviados del Mundo Superior, ya 
desde la Luz; su tarea llega a ser tan fuerte, que la sentimos 
como la mano del Señor sobre las vidas, con la Gracia que 
nos  alcanza; eso ocurre ante nuestros ojos; pues, empezamos 
a ver lo que necesitamos buscar en el Mundo del Señor. 
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La física cuántica se abre para todo el mundo, también para 
la espiritualidad; pues, se corta la distancia entre la materia 
y el espíritu, como si ya pudiésemos ver y sentir a los dos, al 
mismo tiempo; también se corta la distancia entre la fe y la 
ciencia, en medio de la Realidad que viene como el anticipo 
de la Tierra Nueva y de la Nueva Humanidad. 
Entonces, empezamos a darnos cuenta de que el ser humano 
y el mundo, se tornan como distintos; hasta los podemos ver 
en medio de las frecuencias de luz, que traspasa la realidad; 
en este caso, la moral ya no sería como simple conducta, tan 
sólo impuesta; y cuando la actitud humana viene de la Luz, 
como renacer en el Mundo Superior; pues, lo que hacemos, 
tiene otro valor, que seguimos descubriendo, muy atentos a 
cada movimiento de nuestras existencias. 
 

La física tradicional y la medicina, la ciencia en general, y lo 
que nos iba llegando, en cierto sentido, ya se quedan con la 
corrientes del mundo, o como si estuviesen en función de un 
sistema; en el mundo, que sigue acomodándose en su propia 
corriente; es también, donde las religiones podrían verse muy 
afectadas, perdiendo la libertad, y ante todo, la apertura para 
los Cielos; en fin, se ha creado el mundo que sigue según su 
proyecto; se ha plasmado el mundo que afecta la vida creada 
por los Cielos; y también, el ser humano se siente limitado, 
como intervenido por otro poder; pues, ese sistema podría 
identificarse con el mundo que, si bien, podría verse como la 
corriente de la civilización, la misma ya no es libre de las 
influencias que no surgen de la Vida de los Cielos; el hombre 
hasta podría verse esclavo y oprimido, y donde la vida se ve 
como realidad muy extraña; es esa vida que sigue perdiendo 
su identidad, y casi no sabe para qué vive, ni para qué ha 
venido al mundo. 
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Estamos en medio de los dos mundos, como en medio de los 
proyectos; por un lado, llega la corriente del mundo que nos 
compromete; y si es que esa corriente intenta mostrarnos la 
felicidad, más bien, viene con la ilusión para nosotros; a la 
vez, siguen llegando los sueños todavía como perdidos. 
Entre los mundos, está la humanidad, cuando vivenciamos 
la realidad que nos compromete, y cuando la misma estaría 
como oprimiéndonos; pero al mismo tiempo, ya se despierta 
otro mundo, renaciendo en nosotros, que fue como perdido; 
y ahora, cuando la Luz nos lleva, también llega  la Nueva 
Voz, el Nuevo Sonido de la Vida, que nos despierta; como el 
Sonido desde la Esencia del Padre Creador; como si fuese el 
Soplo de la Vida, en el Espíritu que empieza a vibrar en la 
Frecuencia de los Cielos, como renaciendo en su Origen. 
 

Las Profecías anuncian la Voz de la Creación, en el Espíritu 
de los seres humanos; ya no sólo para salvarnos, cuando nos 
veamos desprotegidos, o como en las playas del mundo, sin 
ver qué hacer, sino para vivir en medio del Nuevo Soplo del 
Padre, en la hora de las Vidas. 
Cuando aparecen los Profetas en el desierto, es porque allí, la 
Humanidad debe oír el Nuevo Soplo de la Vida; pues, la Voz 
que llega como perdida para nosotros, empieza a renacer en 
el Espíritu. 
Todavía no hemos regresado a lo más hondo de nuestro Ser; 
el Espíritu aún queda como cubierto de telarañas, de polvos, 
que despiertan miedos; sin embargo, renace la urgencia, y ya 
presentimos que debemos ocuparnos de nosotros; no sólo por 
la Voz que llega en nuestro Interior, sino que también, por la 
urgencia que sigue como renaciendo; en fin, se encuentran: 
el Soplo de la Vida con la Luz, en el Espíritus; que empieza 
a urgir por las Transformaciones de la Vida. 
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La Vida llega para alcanzar nuestras vidas; por hoy, ya no se 
trata de modos convencionales, ni que el Soplo de la Vida 
viniera como de aquellos, que se viesen dueños de la verdad; 
como ya estamos en la hora de las emergencias, de las crisis 
que siguen como graves, ya no hay tiempos para preparar los 
programas, y que luego se los podría llevar a la humanidad; 
entonces, el Señor halla a los que llegan con el Mensaje, que 
ya no sólo es claro, sino que nos trae el Poder; es que, viene 
a despertar a toda la Humanidad. 
 

Es la Voz del Padre Creador, en el Espíritu del ser humano; 
viene con la Creación del Hombre, de la Humanidad, en los 
días, cuando deseamos reencontrarnos en el Origen, con toda 
la historia de la Humanidad; de repente, empezamos a vernos 
en el transcurso de los tiempos; y ya no miramos la vida sólo 
por lo que vemos, sino más bien, nos intuimos en el contexto 
de las vidas, y del tiempo, recorriendo el Nuevo Camino. 
 

Nos impresiona el empeño de aquellos que siguen llegando a 
la historia, con la comprensión de la realidad que deseamos 
adquirir; en eso, el ser humano, ya no sólo ve lo que le llega, 
sino que el mismo, empieza a vivenciar su Poder Interior, la 
Vida que viene como por descubrirse, en esta hora, para toda 
la Humanidad. 
En medio de las graves crisis, y de los cataclismos, aún más, 
vemos la Influencia de los Cielos, de los mundos que llegan 
como imponiéndose en las vidas, en las historias; ante todo, 
presentimos el Poder de la Vida; pues, seguimos adquiriendo 
la Nueva Comprensión, la Nueva Luz y el Poder Interior, por 
lo que se pone cada vez más visible; ya nos vemos en medio 
de la Luz de los Cielos, que sigue inundando tanto la Tierra 
como las Vidas. 
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La realidad nos lleva al Chamanismo de otros tiempos; con 
eso, nos viene la Sabiduría que puede servirnos en nuestros 
días; el regreso a los Chamanes, de manera tan evidente, no 
es poca cosa; si son muchos que intentan reencontrarse en 
esa Corriente, pues, la sienten como propia de su vida; pero, 
eso no quiere decirnos que ellos deseasen dejar a Jesús; al 
contrario, lo ven aún más, en sus vivencias, y en la vida de 
la humanidad. 
 

El Chaman se sitúa como fuera del Pueblo; sabe retirarse a 
un lugar solitario, donde se queda en su tierra; a la vez, a los 
adeptos, suele decirles que encuentren el propio sitio que les 
pertenezca; y es donde podrían sentirse bien seguros, ante las 
fuerzas y las adversidades; ya sería como hallar el lugar en la 
Tierra, al venir aquí, del Mundo Superior. 
 

La vida debe hallar su lugar donde podría realizarse; si bien, 
está previsto su vuelo hacia el Mundo Superior, aquí debe 
hallar su propio sitio; no sólo por sí misma, sino también por 
la transformación de la Vida: la propia, la de los hermanos y 
la del mundo. 
Me viene cierta similitud por lo que ocurre, cuando me veo, 
y a los hermanos que son hipertensos; y como la dolencia nos 
persigue, haciéndonos como esclavos, ponemos el empeño 
en liberarnos de ella; hasta parece que la hipertensión tiene 
que ver con sentirnos inseguros, aún en los casos, cuando no 
vemos nada nuestro, ni casa ni seguridades; pues, al no tener 
ningún lugar ni las tenencias, se genera ese movimiento que 
nos enferma; por eso, es importante hallarnos en nuestra casa 
y en la familia. 
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Es frecuente que el Chamán se retira de la sociedad, ya como 
persona diferente; y cuando se queda en un lugar solitario, es 
donde resguarda la noción de sí mismo; a la vez, entiende las 
diferencias, las distancias en el mundo; ve que la vida toma 
distintos rumbos, cuando crece para dar sus frutos, como en 
el caso de la cizaña y del trigo, que esperan hasta la cosecha. 
 

En ciertos tiempos, tenemos noción de las vivencias, y de las 
vidas; sería cuando unas se plasman sobre los principios de 
los Cielos, ya sobre la Vida desde el Padre Creador; y otras 
hallan otro rumbo, llevan otro poder, creadas como desde las 
fuerzas humanas, desde el poder ajeno a los principios de la 
Creación Pura; finalmente,, se crea la división cada vez más 
visible; se crean los mundos que son diferentes, con distintas 
vidas; entonces, como la grieta sigue abriéndose, las vidas se 
enfrentan, pues, llevan las crisis que podrían conducir hasta 
la destrucción; en esos casos, la Imagen del Chaman nos 
ayuda a ver, a comprender el mundo, como con la venida de 
Juan el Bautista; y es cuando él anuncia el nuevo Tiempo del 
Señor. 
Hoy, la Visión de los Chamanes podría comprenderse mejor, 
como con la llegada de los Magos, a Belén; donde ellos ven 
con sus propios ojos, el Mundo del Señor, la Nueva Vida que 
llega de los Cielos, como hallada en Jesús, en este mundo. 
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Los Chamanes siempre han existido, y sus ritos se han tenido 
en cuenta; si preguntamos de dónde les viene el poder, sería 
para cuestionar sus conductas; pues, el poder les podría venir 
de una fuerza superior, no siempre buena; por eso, Jesús dice 
que, por los frutos se reconoce la obra; es aún, cuando vemos 
quién está por detrás de Jesús, y quien estaría contra Él; pero, 
no se puede hablar del monopolio del poder, ni que Jesús se 
viese como encerrado en alguna Institución Religiosa; pues, 
Él obra donde desea hacerlo, por lo mejor para la humanidad. 
 

La crisis que vivenciamos en el Cristianismo, tiene que ver 
con la ausencia de Jesús, como si Él nos faltase; como si no 
supiésemos llegar con Él, de modo pleno, a la vida humana; 
y no es que no hablemos de Él, pero Él aún no llega como 
debería llegar a las vidas; y con frecuencia, hasta podríamos 
ilusionarnos, y creer que con Él, llegamos muy profundo a la 
realidad, y al mundo; pero eso podría ser nuestra ilusión; y 
podríamos esperar los frutos de los Cielos, en nuestras tareas, 
pero no lograrían ser grandes, por lo que el Señor esperaría 
en nuestro tiempo; lo mismo podría ocurrir con las Liturgias, 
que conducen a la Obra de Jesús; y hasta los Sacramentos 
podrían verse afectados por la mente, por la mano humana y 
por el mundo; al no ser, lo que deberían serlo; en fin, como 
ya esperamos la Gracia, podríamos quedarnos con mucho 
menos, hasta con las manos vacías; aquí se explica aún más, 
por qué el Chamanismo resurge en nuestros días; es que, va 
entrando por las urgencias del ser humano, que busca cómo 
reencontrarse en el Señor, en medio de la Vida de los Cielos. 
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Aún sigo preguntando por el Chamanismo, por qué surge en 
nuestros días; pues, no viene nada nuevo, sino que seguimos 
reencontrándonos con las culturas ancestrales que resguardan 
la noción del bien, del mal; de la lucha entre el bien y el mal; 
entre los mundos con distintas corrientes: desde la luz, de las 
sombras; como insertados en los Cielos o en los infiernos de 
los mundos; el Chamanismo aún profundiza nuestro lugar en 
el mundo, el poder de nuestro espíritu que viene del Mundo 
Superior; de ese modo, nos realizamos, al hallarnos en medio 
de lo que traemos a la tierra, para crear la Nueva Realidad. 
 

Si es que el Chamanismo trata de los rituales, es su modo de 
comunicarse con el Mundo Superior, para vencer la realidad 
que nos persigue o nos enfrenta; y aún, para abrirnos para el 
Mundo Superior, en esta tierra. 
La vida de los Chamanes es vivenciar lo que transmiten, por 
lo que podrían ver en el Camino de los Cielos; si ellos hallan 
a los seguidores, es porque los Cielos abren los canales de la 
Gracia, en la tierra; y todo sería para los seres humanos en el 
camino de la Ascensión de la Vida. 
 

Pregunto si el Chamanismo podría ayudar a la Cristianos en 
su Misión, que sería como nueva; parece que, en la hora de la 
crisis, hasta podría ayudar a reencontrarnos con Jesucristo; 
podría ayudarnos a encontrar la Nueva Luz; y que nuestros 
Ritos se reencuentren con el Nuevo Poder, y con la Luz para 
el Nuevo Cristianismo, y para la Nueva Humanidad; pues, 
estamos en los días de los cambios que nos superan; cuando 
todavía vemos la destrucción por todos lados, la Vida renace, 
tanto en los seres humanos como en toda la Humanidad. 
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4. LA HERMANDAD 
 

La Encíclica “Fratelli Tutti”, del Papa Francisco, ayuda a 
reflexionar sobre la Fraternidad; aún sería como el llamado 
para ir despertándonos en el Cristianismo; como la canción 
para las circunstancias, cuando nos despertamos para poder 
ver el renacer en el Espíritu, como la siembra de los Cielos. 
San Francisco de Asís fue pregonero de la Hermandad, bien 
fundada en Jesucristo, de manera que, antes de hablar de los 
Hermanos Menores, ya lo ve a Jesús en cada corazón que se 
hace transparente de la Obra de los Cielos. 
 

Al seguir con la Hermandad, casi instintivamente volvemos 
al Evangelio; y aún más, lo hacemos en tiempos de las crisis, 
cuando la vida se proyecta como lejos de lo que quisiésemos 
vivenciar; así intentamos volver a la Fuente de la Vida, para 
quedarnos allí, con el mismo Jesús. 
A la vez, intentamos afianzar los vínculos con los Cielos; es 
que, la Hermandad aún sería como el clima para los nuevos 
encuentros; más aún, cuando los conflictos se extienden en 
las familias y en las sociedades; pues, la Hermandad anticipa 
otras relaciones humanas, y cuando seguimos en plena crisis 
de la vida; sería anticipar la familia u otros ambientes, donde 
nos cuesta relacionarnos, hasta que la vida halle soluciones; 
y quizás por eso, llegamos a los lugares donde se nos ofrece 
ser Hermanos; si bien, seguimos por lo que nos identifica en 
los deseos más profundos, también, valen las inquietudes que 
renacen en lo más profundo de las vidas. 
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Las Hermandades fundadas en Jesús, desean como hallarse 
en las Raíces de la Vida; a la vez, el encuentro personal con 
el Padre de la Vida, en medio de la Hermandad, nos sitúa en 
los Cielos; y la Gran Hermandad hasta podría intuirse como 
descender al mundo, siendo el Fermento de lo Nuevo. 
 

Jesús crea la Primera Comunidad de Hermanos, en un lugar 
cercano de su Vida en este mundo; sus primeros seguidores 
son familiares y vecinos; hasta se podría intuir que ellos, en 
el Proyecto de los Cielos, son como si viniesen en la hora de 
Jesús, para la Obra de los Cielos; y luego, a los Hermanos se 
los podría ver como el ejército de los enviados, para crear las 
Comunidades de Hermanos; y que las mismas entrasen en la 
Gran Familia; es que los Cielos, hasta podrían enviar a los 
elegidos para cierta tarea, cuando la Gracia ya podría seguir 
derramándose en los corazones, como hallados en los Cielos. 
Vale decir que Francisco de Asís continua con la Visión de 
la Hermandad de Jesús; y los Hermanos vienen del ambiente 
de su vida; si es que se llaman Hermanos Menores, sería por 
el respeto a Jesús, muy grande en sus vidas; y también ellos, 
se abren con la Misión hacia el mundo. 
 

En nuestro tiempo, los hermanos vienen con la misión de ir 
insertándose en los ambientes donde viven, donde responden 
con las tareas; pues, en su interior, resguardan el vínculo con 
los Cielos, por lo que vienen a la tierra, por lo que traen para 
los hermanos que encuentran en el camino; es que,  la Gracia 
se plasma como la Corriente de la Vida, como renacer en las 
Alturas, en la Fuente, para poder descender a las llanuras del 
mundo. 
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Tanto la Comunidad de Jesús, como la de Francisco de Asís, 
se crean en los ambientes de sus vidas; y si preguntamos por 
la importancia del sitio donde nacemos, aún vale el lugar por 
las características propias, por los que traemos al mundo; es 
donde la vida se encuentra en medio de las vivencias, que la 
misma debe sentir en las circunstancias de la tierra; a la vez, 
quizás por eso, los seres humanos migran, cuando la vida les 
trae nuevas urgencias; hasta se nos ocurre salir de un sitio en 
búsqueda del lugar como definitivo para nosotros; sospecho 
que, en esos casos, todos los pasos tienen sentido; pues, tuvo 
importancia vivir en un lugar, para poder seguir buscando un 
nuevo sitio, y para llegar al lugar donde nuestra vida empieza 
a hallar paz. 
 

Con cierta frecuencia, nos preguntan si nos sentimos bien, en 
algún lugar; con nuestra vida, con las personas al lado, con el 
ambiente; la pregunta nace también por los hermanos, suele 
venir con la preocupación por ellos, cuando intentamos ver 
de qué modo, podríamos ayudarles; y también, para asumir 
su ayuda; así nos llevamos por las inquietudes y los deseos; y 
si nos quedamos aún más, en nuestro interior, nos llegan las 
inquietudes; tanto las preguntas como las actitudes surgen en 
el Espíritu, en las Raíces de la Vida; donde el Espíritu sigue 
arraigándose con lo que traemos del Mundo Superior; pues, 
empieza a crearse la Nueva Vida, en el Mundo de Hermanos.  
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La Hermandad viene con tan sólo estar en el mundo; se crea 
en los ambientes cercanos, entre familiares y amigos, como 
lo vemos en la Vida de Jesús, cuando llama a los discípulos; 
es por el lugar, por estar cerca; como los discípulos ya viven 
como una Comunidad que peregrina, ellos siguen creando las 
Hermandades por donde caminan; parece que los discípulos 
lo tienen en cuenta, al elegir los cargos en la Comunidades; 
es que, los que presiden las mismas, ya se quedan en el sitio 
donde nace la nueva hermandad; pues, la misión de los que 
van con el Mensaje de Jesús, sería despertar a los hermanos; 
y para crear la Conciencia de las Comunidades de Hermanos, 
en nuevos lugares; aún sería como cumplir con la Misión de 
Juan el Bautista, que anuncian el Nuevo Tiempo; pero luego, 
Juan se retira, porque sus discípulos ya siguen a Jesús. 
 

El Encuentro con Jesús, no sólo nos permite reencontrarnos 
en las Raíces de las almas, y de allí, como resurgir por la Luz 
de los Cielos; no sólo permite soñar en la Vida Prístina, al 
vernos en Jesús, como en el Espejo de la Vida Sublime, de 
modo que, la vida ya empieza a seguir tomando de Él, como 
transformándose en medio de su Existencia, sino también 
empezamos a ver a los que caminan, a los Hermanos; ya es 
como descubrir el Milagro, en este mundo. 
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Sigo con mis escritos ya plasmados hace tiempo; en uno de 
ellos: “El Sol Llega a Mi Corazón”, me quedo con la Vida; 
contemplo el nacimiento, cuando las vidas van llegando una 
tras otra; en mi reflexión, aún vuelvo a la hora de esparcir 
las semillas; cuando las dejo en la tierra, y las escondo ante 
el sol, y los pájaros que vienen, aún antes de que resurja la 
Nueva Vida. 
 

Me detengo en la venida a este mundo; y la conclusión para 
mí, sería desde lo que veo en el mundo, de lo que nace; me 
percibo como una de las semillas, que perfora la tierra; si veo 
otras vidas, son mis hermanos en la Tierra de los Cielos. 
En el encuentro con las vidas que siguen creciendo, empiezo 
a comprender la llegada de los hermanos; y como me acerco 
a la siembra, en la hora de brotar, de crecer, también busco 
luz para intuir el sentido de estar en la tierra; sería por mí, y 
por los hermanos. 
 

Al Misterio de la Vida lo voy descubriendo en medio de mis 
hermanos; es lo que ya puedo intuir, hasta verlos, al seguir 
deteniéndome en las semillas que nacen en la Tierra de los 
Cielos; parece que el Padre sigue llevándome a la Tierra, 
para poder ver la Vida que crece; como si de ese modo, Él 
quisiese abrir mis ojos, para verla creciendo. 
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¡Qué misteriosa es la Vida, cuando halla el aire y el agua en 
la tierra!; y mientras prenden sus raíces, casi instintivamente 
camina hacia arriba, en búsqueda de la luz. 
La Vida, no bien perfora la piel de la tierra, se encuentra con 
la luz; entonces, ya descubre a los hermanos que crecen, que 
buscan los espacios para vivir; ellos, si se quedan lejos, dejan 
la vida sola, indefensa; y si están cerca, la ahogan; pues, es la 
Vida quiere crecer; mi Vida; si es que  vivo, porque he visto 
a los hermanos con quienes comparto sus soledades; y ellos 
la mía; pero, hay Soledad que nos hace crecer; y sin ella, no 
hay vida que nos esperase. 
 

La Soledad, en medio del mundo oscuro y frío, sería como el 
primer paso, que precede otros reencuentros, otras vivencias 
que nos despiertan con el correr de los días, en el tiempo que 
nos acompaña. 
Con el correr de los años, seguimos buscando las soledades, 
los tiempos de retiros; ya sería por el encuentro con nosotros 
mismos en las raíces de la existencia, en la Fuente de la Vida 
que sigue como bajando del Mundo Superior; ya empezamos 
a tener noción de la Vida que desciende, como anclándose en 
las vidas, siendo como fundamental de los seres humanos en 
la Tierra de los Cielos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 51

 
 
Aún me veo como el árbol en un campo abierto; sería por la 
circunstancia de la vida; es que, ese árbol, también, sirve de 
refugio, en los días del sol, y cuando lleve; el árbol parece 
distinto, como moldeado por el viento y el sol; por el frío y 
las lluvias, mientras crece en tierra como diferente; es que, 
no crece en tierra del bosque ni en familia; y además, no es 
alto, ni como los árboles del bosque que buscan el sol; y que 
siguen exigiéndose, como corriendo a los Cielos. 
Entonces, ¿qué lugar sería como natural para los árboles?; 
deseo saberlo, al sentir la generosidad del árbol solitario, al 
poder disfrutar de la sombra; cuando el árbol ofrece de lo 
que tiene, y cuando ninguno de su raza lo socorre, mientras 
que él vive como solitario. 
 

Con la Imagen de ese árbol, vienen las luchas en mi corazón, 
que se despierta; ¡cuántas vidas se ven solitarias, para dar de 
lo que tienen, de lo que son!; al verse solas, ya no preguntan 
por el porqué, ni qué es lo que les lleva para estar solas, sino 
más bien, descubren su modo de crecer; pues, ya saben hallar 
el valor para llegar a lo que son, y cuando se brindan para los 
que caminan, en medio de las vivencias que muestran frutos. 
La experiencia de vernos como solos, puede llevarnos a otras 
vivencias, al asumir ese estado, con la nueva luz; y no como 
los que siguen sufriendo, sino que, en esas circunstancias, ya 
hemos podido hallarnos para vivir, crecer, y donde la vida ya 
halla lo suficiente, aún en ese espacio que, por algún tiempo, 
nos hizo sufrir; entonces, al asumir la realidad, viene como la 
nueva savia que nos transforma; pero al Valor de la Vida, lo 
vemos con los días de nuestros pasos. 
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Por hoy, el árbol ya no busca otra tierra, sino que vive donde 
había caído la semilla; pues, su vida ya asume crecer en esas 
circunstancias, donde rige la distancia, y la soledad como el 
pan cotidiano; el árbol ha hallado lo que aún no lo vivencian 
los hermanos del bosque; pero, ellos no lo entienden, hasta lo 
consideran como un extraño. 
Pero, habría que resguardar el antiguo recuerdo de vivir en el 
bosque, como la memoria del paraíso; y ese recuerdo valdría 
por las nuevas circunstancias; desde allí, la tierra y las vidas 
podrían ser diferentes, propiamente de los Cielos. 
 

Al hablar del árbol solitario, veo al Padre Creador; es que, Él 
viene con el Proyecto de la Vida fraterna; actúa de ese modo, 
al presentir la soledad del hombre; el Padre no quiere que el 
hijo se quede solo en el mundo; y ahora, desea situarlo en la 
Tierra de los Cielos, ya destinada para la felicidad; si la Vida 
viene al lugar como desértico, ya sería para llegar a la Tierra 
que el Padre ofrece a sus Hijos. 
Es que, la Tierra ya sería como el lugar del Encuentro; y para 
estar con los Hermanos en la Tierra de los Cielos; aún, para 
volver a aquellos Hermanos que por hoy, no lo saben ver. 
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Debemos reencontrarnos en el Proyecto del Padre, que tiene 
que ver con la presencia de los Hermanos; y de esta manera, 
la Vida se halla en la Tierra; si bien, ya venimos del Mundo 
Superior, aquí en la Tierra, buscamos nuestra casa; pues, en 
ese espacio, nos hallamos en la Tierra de Hermanos. 
 

A la gente le gusta trasladarse, aún andar de un lado a otro; y 
si hacemos las excursiones, como averiguando en el camino, 
sería como buscar el lugar que vendría de los Cielos. 
También, en la Tierra, podemos reconocer a los hermanos, y 
reconciliarnos con ellos, antes de poder festejar el encuentro 
que nos ha sido dado por los Cielos; en fin, ¡cuánto camino, 
cuántos cambios!; ¡cuánto tiempo, para hallarnos en medio 
de las nuevas circunstancias, que hasta parecerían que no nos 
favorecen! 
 

¡Cuánto, para despertarnos en el espíritu, y para comprender 
la estadía en el mundo, donde por hoy, la tierra todavía no es 
para todos, ni la sentimos como ofrecida por los Cielos!; es 
que, viven otros que se adueñan, como si no quisiesen vernos 
aquí. 
Si Jesús no tiene donde quedarse, cuántos hermanos suyos 
no tienen dónde vivir; pues, si el lugar es de los Cielos, son 
otros que se ven como dueños, sin poder reclamarles nada; y 
eso se ve aún, que los hermanos ya no pueden reclamar, que 
les falta lo necesario para vivir. 
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Pregunto; ¿cómo va a ser la Tierra, para que los hijos se vean 
como en la Casa del Padre?; pues, si el mundo cambia, el ser 
humano debe aportar en medio de la Luz de los Cielos; para 
que la Tierra se quede para los Hijos de la Luz; es lo que va a 
ocurrir, en la hora para la Humanidad. 
 

La crisis de la Humanidad nos alcanza cada vez más; es que, 
todavía no sentimos ese mundo como Tierra de los Cielos, ni 
para los Hijos que vienen aquí, a vivir; y si lo sufrimos, aún 
seguimos en medio de la Humanidad que sigue reclamando, 
ya frente a los Cielos. 
Jesús aconseja ser pacientes y esperar, mientras que el Padre 
se ocupa de la Tierra para sus Hijos; y es cuando la Tierra va 
a seguir cambiando, pues, ya viven los hermanos que elevan 
la Conciencia, para llegar a los Cielos; y es donde se fusiona 
su pedido; pues, su oración ya llega al Padre, en medio de la 
Gracia de los Cielos 
 

Por muchos siglos, no hemos podido ver el pleno sentido de 
la Palabra de Jesús: “Felices los pacientes, porque recibirán 
la tierra en herencia” (Mt 5,5); como si alguien nos cerrase 
los ojos, antes de recibir el Mensaje Jesús, o porque no era la 
hora para su Palabra; pero, viene otro tiempo, para llegar a la 
Palabra que maduraría, y no sólo se quedase en el Cielo, sino 
que también, llegase a la tierra. 
Pues, el Padre desea dar lo mejor para sus Hijos; además, Él 
desea situarnos en el Paraíso; lo tenía en cuenta en todo el 
tiempo, que fue largo, y cuando sus Hijos se quedaban como 
fuera de la Casa del Padre. 
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Justamente, la Vivencia de vernos en la Tierra de los Cielos, 
genera el Gran Movimiento, en nosotros; pues, al estar en la 
Nueva Tierra, es como volver al Paraíso, donde los hermanos 
se encuentran; entonces, la Luz surge en los corazones que se 
reconcilian, y se unen para crear la Hermandad de los Cielos. 
 

Los Mensajes de la Biblia ayudan a ver por donde el Padre 
encamina la Vida; en el caso de José, sería cuando él se ve 
rechazado por los hermanos, y vendido como esclavo; pero 
luego, viene el reencuentro, la reconciliación y el bienestar, 
como bendecidos por la tarea de José; pero la tierra donde 
viven, no es para siempre; ni para la Tribu que crece, ni para 
los Hermanos; y la realidad les ayuda a soñar en la Nueva 
Tierra; y al final, la Tierra Prometida tampoco pudo ser para 
siempre, porque el Padre esperaba algo más para el Pueblo; y 
como la Tribu no supo vivir como Hermanos, aún, cuando se 
consideraban libres, su historia continua; será así, hasta que 
los Hijos de la Luz, tengan la Plena Conciencia de lo que son 
ante el Padre, en la Tierra de los Cielos. 
 

Al unir la Visión de la Gran Hermandad con la Tierra de los 
Cielos, ya es como entrar definitivamente, en el Camino para 
los Hijos de la Luz; pues, viene el nuevo despertar, luego de 
los tiempos; es como llegar al final del ciclo, al llegar como 
al límite, entre vivir o morir; vivir bien o sólo ser infelices; y 
ya es cuando todas las crisis nos llevan a la Nueva Vida. 
En fin, se despierta la Consciencia de la Humanidad, luego 
de tantas crisis en todas las dimensiones de la Vida; aún sería 
como venir de los mares, al feliz descanso como en el Puerto 
Deseado. 
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Por lo que se refiere a la Hermandad, sería que cada actitud, 
aunque fuese pequeña, si nos lleva a los Hermanos, repercute 
en la Vida, en el Mundo Superior; y como la Fraternidad está 
fundada en los Principios del Espíritu, donde corre el Amor 
como Savia para toda la Humanidad, y el Mundo, la Vida ya 
sería como el Nuevo Golpe, desde la Luz de los Cielos, para 
llegar al mundo; aún sería como llegar a la profundidad del 
lago, y para volver de la profundidad, con la Vida; entonces, 
sigo pensando en la Fraternidad de Jesús, y como promovió 
Él, a toda la Humanidad. 
 

Jesús no pone fronteras para su Fraternidad; es que, la misma 
debería ser como el Fermento, para las Fraternidades que van 
alcanzando a la Humanidad; aún como el Fermento para toda 
la Masa. 
Jesús lleva la Visión de la Savia que llega de los Cielos; es 
que Él, la trae por las Transformaciones de la Vida, y como 
fundándola en los Principios de la Creación; no sería tan sólo 
como volver a lo que había sido la Creación, sino aún seguir 
en el Camino del Crecimiento. 
Vale decir que la Hermandad de Jesús sigue vigente en el 
mundo; la misma jamás se ha perdido, por más que el mundo 
la quisiese borrar, o remplazarla con otras fraternidades, que 
no estarían bien fundadas en los Principios de los Cielos; y si 
la actitud de los hombres, nos ha llevado a las confusiones, al 
final, la Hermandad de Jesús va a resurgir ante los ojos del 
mundo. 
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La Hermandad de Jesucristo va a llegar como el Árbol; pues, 
viene de la Semilla del tiempo de Jesús, con su Comunidad; 
ese Árbol sigue ofreciendo las Semillas, para sembrarlas; a la 
vez, van viniendo los Hermanos para poder cumplir con las 
tareas que les llegan con la Creación; las que habían asumido 
aún antes de venir a la tierra. 
Los hermanos vienen para crear las Hermandades, partiendo 
de Jesús, en medio de la Plenitud de la Gracia; y por donde 
ya caminan, van a ver a los Hermanos salir al Encuentro; es 
la hora de recoger las Semillas que maduran, para recibirlas 
con el Corazón como pleno de los Cielos; pues, las Semillas 
responden por la Vida, ya en medio de la Nueva Humanidad. 
 

Quisiese soñar en los Hermanos en todas partes; en todos los 
sitios, en los oficios y las profesiones; ya en todas las tareas; 
es que, las Hermandades van a surgir como la Vida que viene 
con la Lluvia; y Ella va a bendecir el Crecimiento. 
Nos quedaría alegrarnos con la Vida, ya para recogerla en la 
Hora del Padre; en ciertos días, la Humanidad se verá como 
el Escenario de Vidas; entonces, los Hermanos elevarán los 
brazos, felices, hacia el Padre de la Creación.   
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5. EN MEDIO DE UN NUEVO MUNDO 
 

Somos conscientes del mundo que nos rodea; más bien, nos 
vemos como parte del mismo, y cuando la realidad, en cierto 
sentido, llega a nuestro interior; pues, la comunicación con 
los mundos casi no tiene límites; es cuando toda la realidad 
se refleja en nosotros, más allá de las conciencias; cuando 
la realidad ya llega como atropellando lo que estaría en el 
camino; y si no puede llegar por el camino pacífico, lo logra 
de modos, como si fuesen violentos; a la vez, la Humanidad 
llega a las vivencias muy fuertes; ya vive como agredida, y 
tan sólo espera el sostén, como el náufrago en plena mar, 
antes de que le lleguen los nuevos peligros, que se anuncian. 
 

La  realidad se nos muestra difícil, en la hora crucial; por un 
lado, sentimos la realidad con el hombre como enloquecido, 
y que sigue en ese camino desde hace tiempo; la humanidad 
lleva como un código de la muerte, de las destrucciones; ese 
estilo de vida ya viene marcándonos; y cuando nos dicen que 
llegamos a un lugar seguro, nos quedamos donde se cortan 
los caminos; es que, la realidad llega a cierto sitio, donde ya 
empezamos a sentirnos como parte del engaño; en fin, como 
si estuviésemos en el lugar que nos conduce para destruirnos 
definitivamente. 
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El ambiente del mundo es como la casa; cuando lo sentimos, 
es porque llega a nuestro interior, donde surgen las batallas; 
donde hay vencedores y vencidos; pues, la vida se comunica 
toda; también, por medio del agua y del aire; por medio del 
fuego, de las tormentas, de modos como podría lograrlo. 
¿Y si llega la Vida que viene del Espíritu, que  se plasma de 
manera fresca, espiritual?; pero ahora, la Nueva Vida debe 
enfrentarse con lo que se le opone; aún en las circunstancias, 
cuando le duele llegar a este mundo; en fin, ¿cómo llega la 
Nueva Realidad que se nos ofrece?, pues, en ciertos días, ya 
intuimos como si debiésemos enfrentarnos, aún como seguir 
frente a la avalancha que podría ser peligrosa. 
Como se despiertan las Conciencias, se abre como el abanico 
de las Vivencias; y mientras buscamos cómo sostenernos en 
el Espíritu, la Vida ya empieza a verse, al estar más segura. 
 

Buscaría el modo de reflexionar, intuyéndonos como árboles 
frondosos, que se desarrollan en este mundo; aún sería bueno 
contemplar el camino del árbol, desde la semilla, para  llegar 
a la planta bien segura, que enfrenta tempestades; sería como 
recorrer el camino de las luchas que son necesarias; una vez 
más, me acerco al árbol que me transmite vida; ya reflexiono 
sobre mi existencia; sobre el venir a la tierra, de los primeros 
pasos, de mis encuentros; y cómo siento mis miedos y dudas; 
pues, ese árbol quiere trasmitirme la seguridad; y cuando no 
puedo caminar, quiere verme seguro, aún con más vida hacia 
los Cielos. 
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Las certezas tienen que ver con despertar las conciencias; no 
estamos aquí tan sólo por nuestra vida, ni sólo para pasar por 
la tierra, en esas circunstancias del mundo; y si estamos por 
nosotros, por los hermanos, y por la tierra, en el Proyecto de 
los Cielos, también viene la misión por lo que nos supera en 
el Camino de la Vida; es que, a ese mundo, donde vivimos, 
aún seguimos descubriéndolo; y si volvemos a preguntar por 
el sentido de vivir en el mundo, la Luz sigue preparándonos 
para dar un paso en medio de la Gracia, por el compromiso 
que viene del Mundo de los Cielos. 
 

Al estar aquí, seguimos descubriendo los lazos que nos unen 
con los Cielos; profundizamos nuestro vínculo con el Mundo 
Superior, que nos viene como Herencia desde los tiempos; es 
lo que resguardamos en lo más profundo de la Vida. 
A la vez, viene la parte oscura, como puesta en la escena; de 
repente, nos damos cuenta de la oscuridad, que ya sería como 
pegada a nosotros; viene como una aptitud, que nos lleva por 
lo débil y frágil; y lo que empezamos a ver, como si naciese 
aquí; pues, cuando logramos sentir la Luz, que ya llega con 
cierta claridad, la oscuridad parece aún más densa, toma las 
formas de imágenes oscuras; es que, sería su modo de poder 
enfrentarnos; cada vez más, en la profundidad de lo espíritus, 
hasta que la Vida supere sus crisis como definitivas.   
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Seguimos con el recuerdo del  Paraíso; no es para que toda la 
humanidad tan sólo siga sufriendo, cuando el recuerdo sigue 
grabado como hecho por el enemigo, y para hacernos sufrir 
aún más; y ahora, tan sólo para poder volver a las nostalgias, 
por lo que no volvería a nuestras vidas. 
La Humanidad, desde que intuimos toda su historia, se siente 
sometida, y como lejos del Creador; viene cargada del dolor, 
de las culpas, del miedo, de la opresión; de la esclavitud y de 
todas las desgracias. 
La Vida en el mundo aún sigue en medio de la oscuridad que 
nos oprime; hasta parece que nos acostumbramos a vivir de 
la ilusión; a la palabra libertad aprendemos a vivenciarla, aún 
como esperar el milagro; pues, la esclavitud nos abrasa como 
el barro que nos arrasa, y de manera, como si viniese de otros 
mundos. 
 

Para poder detenernos ante la Venida de Jesucristo, hace dos 
mil años; y para analizar su actitud frente a la Humanidad en 
plena crisis; aún para poder verla con los ojos del Mundo de 
los Cielos, viene la Luz que nos llega como arrasándonos; y 
ya son muchos que reciben Luz; son muchos que se unen en 
medio de la Nueva Visión, ya desde las Consciencias como 
ancladas en el Padre Creador; entonces, la Vida se abre; aún 
se aclara para poder resurgir. 
Y cuando la oscuridad se nos muestra como grabada en los 
espíritus, es porque el enemigo la había sembrado de noche, 
a escondidas, en largos tiempos del mundo; pero, entonces, 
la Palabra de Jesús nos viene como aún más clara. 
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Al estar en paz, con la Madre Tierra que recibe a los Hijos, 
seguimos en el Camino; así nos ayudamos a emprender el 
vuelo a las Alturas; y la Tierra también, halla su Vida en los 
Altos Cielos; como si fuese el propósito del Hombre, de la 
Tierra, y de la Humanidad, en el Proyecto que crea la Plena 
Visión de la Vida; es cuando la Tierra se encamina hacia el 
Paraíso, para poder recibir a los Hermanos, en la hora de 
los Cielos; entonces, ¡cuánto camino por hacer!, ¡y cuántas 
vivencias para superarnos, aún para lograr ver hacia dónde 
seguimos, en el Camino de los Cielos! 
 

En el escrito del año 1992: “El Sol llega a mi Corazón”, en 
una de las reflexiones, el Padre Creador responde a la Tierra, 
por sus quejas; ésa sería como su “Última respuesta”, con las 
palabras: 
“Estoy en los temblores de tu corazón que despiertan otros 
temblores; tiemblas entera, se caen los astros; mientras tu 
oscuridad llega hasta el sol; no temas, es el tiempo de tu 
salvación, es el camino de tu resurrección, estoy contigo, y tú 
lo debes pasar; todo ocurrirá a la vista de tus ojos, mientras 
yo estoy contigo. Que se hundan las montañas, y que los 
océanos traguen tu impureza y tus aguas sucias, y tus aires 
sin vida; debes pasar por el horno con el fuego ardiente, así 
te renovarás, y serás pura y nueva; la tierra nueva. Yo estoy 
contigo; tú estás en mis entrañas. 
Y recibirás al hombre nuevo, y lo renovarás.” 
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Si pregunto por la transformación del mundo, y que la Tierra 
logre ser el Paraíso, aún intento intuir la Gracia que viene de 
los Cielos; así, el Padre Creador cuida el mundo; se preocupa 
por sus Hijos, y que ellos tengan donde vivir, en el clima de 
felicidad. 
Es cuando el Padre lleva la Visión del Paraíso; donde la Vida 
estaría en Paz consigo misma, con los Hermanos, y con la 
Madre Tierra. 
 

Al entrar en la Nueva Conciencia, empezamos a comprender 
las Vivencias que eran como inalcanzables para nosotros; es 
que, se abre el Nuevo Mundo, la Nueva Vida, ante los ojos y 
los corazones abiertos para los Cielos; y la Vida adquiere una 
nueva aptitud, cuando renace en el Espíritu; entonces, lo que 
viene, ya sigue como nuevo, transformado en medio de la 
Luz y del Agua de los Cielos; es que la Nueva Vida ya llega 
a todos los rincones de nuestro Ser, y del ambiente; es donde 
seguimos contemplando la  Plena Transformación, como en 
la Visión de Ezequiel que anuncia el Nuevo Tiempo para la 
Humanidad. 
 

Los Nuevos Hombres ya son conscientes de la Realidad que 
viene; se ven como parte del Proyecto que vuelve a insertarse 
en el Mundo de los Cielos. 
La Nueva Conciencia aún nos viene como el don para toda la 
Humanidad, como hallada en los Cielos; de manera que, los 
Seres Humanos pueden verse partícipes de la Gracia, la que 
viene como atropellando nuestras vivencias en el mundo. 
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La Nueva Consciencia aún sería como si nos llegase el Día 
del Juicio; por la Realidad que fue como postergándose para 
llegar a nuestros días, y para enfrentarnos con la Luz, y con 
el Agua de los Cielos, en la Hora como definitiva; y cuando 
ya llega Jesucristo, las Conciencias se nos anuncian, como si 
prendiese el Fuego en los espíritus; pues, de repente, renace 
la Luz para ver, y para poder vernos aún en medio de las 
oscuridades que quisieran persistir; pero la Luz ya es fuerte, 
como quemando en su caminar. 
 

Casi no necesitamos anunciar ese despertar que ya llega a la  
Humanidad; tampoco se deben escuchar muchas Voces que 
seguirían anunciando el Nuevo Tiempo; pues, la Gracia ya 
viene como por su cuenta; llega a los corazones, con tal que 
no se opongan a los Cielos; ya es la Hora, y cuando el Padre 
Creador viene como decidido a la Tierra. 
 

La Nueva Conciencia coincide con Jesucristo en el mundo; y 
no es casual que los Seres Humanos se encuentren con Él, y 
que lo vean; quizás, nuestras venidas coinciden con hallarnos 
en Jesucristo, aquí en la Tierra; que Él sea todo, para toda la 
Humanidad; cuando el mundo ya podría llegar a vivenciar lo 
misterioso, en la hora del bien que supera la maldad; cuando 
el mal se vea vencido, o hasta transformado en el camino, ya 
como abierto para los Cielos. 
 

La Nueva Conciencia llega como con la primavera; pues, de 
repente, se frenan el frío y la hostilidad, y nace la Vida como 
sin saber de dónde viniese; como el hombre la buscaba lejos 
de él, la Vida ya sigue como ante sus ojos; es la Vida que lo 
atrapa; ahora, el Hombre se queda con Ella, contemplándola. 
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La sensación que viene con la primavera, es importante; es 
que, llega en el tiempo que permite vernos la transformación, 
como el milagro; cuando la Vida ya arrasa lo oscuro y triste, 
para estar con lo nuevo; con lo fresco y feliz, alegre y lleno 
de flores; es que toda la Realidad se sitúa en nuestro ser, aún 
como renaciendo en el Espíritu. 
La sorpresa, que vivencia el ser humano, es que la Vida sería 
renacer en su interior; y cuando ya esperábamos que la Vida 
viniese como de lejos, la vemos resurgir en nosotros; ahora, 
aún nos acordamos de Jesús, Quien insistía en buscarla como 
el Tesoro, en lo profundo del ser humano. 
 

La primavera representa como el final de las crisis; es que, la 
Vida se había retirado, por las influencias que le llegaban; o 
como si se hubiese ido para protegerse, aún antes de que le 
llegase el Nuevo Tiempo, para empezar de nuevo modo; por 
eso, nos gustan las primaveras, ya son parte de las vivencias, 
como más allá de este mundo; y luego, cuando gozamos del 
maravilloso resurgir de la naturaleza, anticipamos más aún, 
lo que el Ser Humano sueña en vivir. 
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La conversación de Jesús con Satanás, en del desierto, nos 
sitúa aún mejor, en el Proyecto de los Cielos; y es cuando el 
mundo de Satanás, se sitúa frente a Jesús, y el Mundo que Él 
nos trae de los Cielos; cabe decir que, con la Visión de Jesús 
logramos ver el Proyecto de los Cielos, para la Humanidad; 
pues, Él procura recuperar la Vida en el Origen, en el Padre 
Creador. 
 

Satanás muestra el mundo que atrae al ser humano; y que se 
deja llevar, ya perdido en el mundo del poder, del engaño, de 
la opresión, de la muerte; finalmente, el mundo oscuro lo va 
a traicionar al ser humano, a la humanidad, en el sendero de 
las decadencias; lo que parecía atractivo para ser humano, lo 
ha llevado a las crisis; en fin, el hombre sigue como esclavo 
del poder, que lo sitúa en medio de la Esclavitud, la que va a 
seguir mostrándose en todos los niveles de la vida humana. 
Mientras que la siembra de Jesús en las vidas, si es que sería 
seguir en el mundo que nos encierra y esclaviza, ante todo, 
sería para resguardar el Tesoro de la Vida, hasta que llegue la 
hora para poder manifestarse en el mundo, que ya quedaría 
superado por la Luz de los Cielos. 
Con el correr de los milenios los dos proyectos: el plan del 
mundo oscuro y la Misión de Jesús, que viene del Padre, se 
cruzan en las nuevas circunstancias, aún como en medio del 
invierno postergado, y cuando viene el Anuncio de la Vida; 
pues, la tarea del mundo oscuro llega a ese tiempo, y ya no 
hay nuevas oportunidades para su nuevo resurgimiento; y al 
mismo tiempo, viene la Vida que renace en la Tierra; viene 
el Sol, se despiertan los pájaros, ya se oyen los Cantos de los 
Ángeles que acompañan a la Vida, en la Nueva Tierra. 
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El cristianismo intenta volver al relato de Jesús con Satanás; 
entendemos que aquel acontecimiento viene para nosotros; 
pues, ya no es sólo la Vivencia de Jesús, sino más bien, lo 
vivencian sus seguidores en nuestros días; aún se ve que los 
cristianos, para tomar la decisión de seguir a Jesús, se sitúan 
en el desierto, donde se enfrentan los mundos: del bien y del 
mal, que vivenciamos en nuestro interior; y como la Gracia 
llega muy hondo, podemos optar por el camino de los Cielos. 
 

Sería bueno volver a la estadía de Jesús en el desierto, como 
parte de nuestro caminar en el mundo; es que Jesús, al poder 
vivirlo de modo, como lo vivencia Él, nos abre los ojos ante 
la realidad que nos toca vivenciar; pues, en algún lugar del 
camino, revivimos lo de Él, aún antes de que el Poder de los 
Cielos se manifieste en nosotros, para seguir en medio de los 
mundos como opuestos, hasta llegar a la Hora para la Nueva 
Vida; es que, ya seguimos adquiriendo la Nueva Conciencia, 
en medio de la Misión; ya plenos del Poder que nos ofrecen 
los Cielos; entonces, vivir y vivenciar, sería seguir en medio 
de la Gracia, por la Nueva Vida; también, sería por el Mundo 
Nuevo y por la Nueva Humanidad. 
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EPÍLOGO: LOS PECES Y EL AGUA 
 

Fue el comienzo; con la Venida de Jesús se anunció el nuevo 
tiempo, cuando Él caminaba por la orilla del Lago. 
Los pescaderos todavía estaban con sus últimas tareas; ya era 
de día; había que salir del lago. 
 

La pesca para Jesús, fue como la oportunidad, para promover 
otra tarea, por lo que Él veía en su Misión; y no sólo para Él, 
sino también, para sus seguidores; no sólo en los días de su 
estadía en el mundo, sino que más aún, en los milenios que 
venían; quizás, hasta nuestros días. 
 

La Era de Piscis ha coincidido con el tiempo que cumplimos; 
la iniciamos con la Venida de Jesús: con su Nacimiento, con 
su Bautismo; con su Presencia en medio del Pueblo, como si 
fuese a la orilla del Lago. 
Al tiempo de la Enseñanza de Jesús, lo podríamos ver como 
Obra del Pescador; y fue como llegar a la Humanidad, y para 
recoger peces; así Jesús lo había anunciado. 
 

A los dos milenios del Cristianismo, podríamos verlos como 
llevar el Mensaje de Jesús, a los confines de la Tierra; hasta 
podríamos intuirlos como la tarea de ir sembrando, en medio 
de la Humanidad, también, en plena noche, y con las lluvias, 
con los vientos; ha sido la tarea que lleva a la cosecha, para 
concluir el periodo de madurar; algún día, habrá que ponerle 
el fin, como en tantos trabajos que se cumplen. 
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A la tarea de los pescadores incluye Jesús en la misión de los 
discípulos; como el esfuerzo constante aún de noche, cuando 
otros duermen; Jesús intuye el esfuerzo, ve la tarea; más aún, 
cuando sus seguidores abandonan la barca, para ocuparse de 
los hombres. 
Quien entiende la tarea del pescador, comprenderá la Misión 
de los discípulos; pues, el objetivo no sería sólo personal, ni  
sólo por el propio desarrollo espiritual, sino para compartir el 
Mensaje de Jesús; toda la Enseñanza que genera Vida en los 
nuevos discípulos. 
 

La Imagen del lago hasta sería como la del mundo, de toda la 
Humanidad; y la vida en el lago, como la de los hombres, ya 
hundidos en el mundo, en la oscuridad que podría ser densa; 
el trabajo de los discípulos, sería el gran esfuerzo durante los 
siglos, hasta nuestros días; pues, se trata de la tarea que lleva 
mucho tiempo; tiene que ver con salvar las vidas, sacándolas 
de las profundidades; aún seguir buscándolas como el oro, 
como las pequeñas partecitas que, ya encontradas, brillan aún 
más, luego de separar cosas que no sirven. 
 

Asumimos los dos milenios del Cristianismo, como la tarea 
del Pescador, antes de que Jesús regrese, para rendirle cuenta 
por lo que hemos hecho; sería para identificarnos con lo que 
Jesús habla de la red, de los peces, en la hora final; ante todo, 
para poder comprometernos una vez más, por lo que vendría 
con Jesús; si es que Él acepta nuestras tareas, en el Nuevo 
Tiempo de la Humanidad. 
El Cristianismo se prepara para rendir cuenta, por lo que ha 
aportado para el Mensaje Jesús; ya sería para poder abrirnos 
ante los nuevos desafíos: ante la Nueva Misión que estaría 
como esperándonos.  
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La pesca milagrosa viene como con el nuevo tiempo, con la 
Vida de Jesús que resucita; cuando Jesús ya vuelve y hasta 
comparte con los discípulos, en la orilla del lago; pues, ellos 
siguen en la barca, como si volviesen a su oficio, a la pesca 
de noches; pero, el Encuentro dice que nada podrá impedir 
en el Camino de Jesús; ni la Cruz ni el rechazo, ni siquiera  
la traición podrá ser como obstáculo; es que el Camino ya 
queda trazado, tanto para Jesús como para sus discípulos; y 
si la Cruz fue como un corte, aún lo fue para retomar nuevas 
fuerzas. 
 

Nada es casual; ni siquiera la cantidad de peces, que recogen 
del lago; pues, fue como el resultado de estar con Jesús; y si 
Él viene con la Vida, al vencer la muerte, ese Encuentro no 
sólo resume los años de compartir con Jesús, sino sería como 
retomar el vuelo en medio de la Nueva Vida, y del Poder de 
los Cielos como anclado en Jesús con sus discípulos. 
 

Entonces, el Mensaje de Jesús, frente al lago, con la nueva 
pesca, pone la tarea del Pescador en el nivel sublime; ya no 
sería como las tareas anteriores de los discípulos, lo que ellos 
iban aprendiendo, cuando compartían con Jesús; pues, viene 
el Nuevo Poder con la Nueva Luz, cuando ellos siguen como 
abriéndose para vivir según el Espíritu; a la vez, ellos van a 
ayudar a los hermanos en el Camino, aún más, a aquellos que 
intuirían el deseo de optar por la Vida según Jesús, al renacer 
en el Espíritu. 
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La pesca milagrosa habla del Poder que viene de los Cielos, 
como anclado en la Vida de Jesús; pues, Él, al cumplir con la 
Misión, en el tiempo de la Enseñanza, y luego, en el Día del 
enfrentamiento entre la Luz y la Oscuridad, que llega hasta el 
Corazón de Jesús, ha abierto el horizonte para la Obra de los 
Cielos; al mismo tiempo, se abre el Camino para poder llegar 
a cada hombre que desearía encontrarse con Jesús; sospecho 
que los discípulos lo ven; ahora, aún mejor que antes; como 
si se les abriesen los ojos, para poder ver.     
 

Me gustaría contemplar el tiempo del Cristianismo; quisiese 
intuir la Misión de los Cristianos; y aún poder ver la Misión 
como por encima de las Instituciones; es que, esa manera de 
reflexionar, nos ayuda a ver la realidad como por encima de 
lo humano; y es donde la Obra de Jesús nos supera. 
La Misión de Jesús en medio de la Humanidad, se cumple en 
el mundo; aún, cuando su Presencia sufre, al quedarse como  
limitada por los hombres; cuando lo ignoramos, dejándolo en 
la Cruz, y que no baje de la misma. 
 

Los Cristianos sufrieron años muy tristes, como sin Jesús; o 
como con Él que ya no bajase de la Cruz; pero luego, llegaba 
otro tiempo, como con las primaveras; y si pregunto por los 
Cristianos, en los años oscuros, como seguidores de Jesús, es 
que ellos han intuido la tarea del Pescador; y si han podido 
encontrarse con Jesús que resucita, su tarea sigue creciendo; 
se hace inmensa hasta en medio de las crisis; ya no sólo en el 
Cristianismo, sino también en la Humanidad. 
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Quisiera seguir con el Cristianismo; y seguir hablando de los 
Cristianos; pues, trataría de anunciarles el nuevo tiempo, ya 
luego de recorrer los dos mil años.  
El Encuentro en la orilla del lago, con la pesca milagrosa, 
nos despierta; es para aquellos que, estuvieron en el camino 
de la Enseñanza de Jesús; cuando parecía que todo terminaba 
en la Cruz, aún en medio de la Oscuridad, y de las tormentas, 
se les abre el nuevo horizonte. 
En medio de las crisis, de la confusión que podrían sufrir los 
cristianos; aún en medio de las pequeñas comunidades de fe, 
viene la Nueva Realidad; sería para aquellos que ponen la 
esperanza en Jesús; pues, Él estaría para salir por los nuevos 
encuentros; como en el caso de los primeros discípulos, para 
retomar el camino, en medio de las nuevas vivencias, como 
en el Nivel Superior de la Vida, por lo que ya viene desde los 
Cielos; es lo que podría vivenciar el Cristianismo en nuestros 
días. 
 

La pesca milagrosa ya hablaría de nuestros días; al salir de la 
Era de Piscis, estamos para iniciar la Era de Acuario; pues, 
entramos en el nuevo tiempo de la Gracia, y de lo que tiene 
que ver con Jesús en el mundo; aún sería como decir que, al 
cumplir con la Enseñanza de Jesús, luego de pasar por las 
crisis, y la Cruz como elevada frente al mundo, ya viene el 
nuevo tiempo, para toda la Humanidad. 
En fin, quisiera ver, ¿de qué manera, se expresaría el nuevo 
tiempo, en las vidas humanas?; ¿y cómo el mundo asumiría 
la Gracia, en el camino de las Vidas? 
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Estamos cada vez más atentos, ante las nuevas vivencias; es 
que, por un lado, ya intuimos que los hombres se despiertan, 
como saliendo del sueño o del letargo que se les hacía largo; 
y eso ocurre en muchas vidas; pues, unas vidas se despiertan 
como por su cuenta, y otras siguen durmiendo; y son las que 
aún consideran que están en un camino correcto. 
Los que se despiertan, son como aquellos que se abren para 
la Enseñanza de Jesús; entonces, su Palabra les llega como 
renaciendo en su Interior, de modo como inexplicable, pero 
tan real como la Vida. 
 

¿Cuál sería el Camino para el Nuevo Cristianismo?; es que, 
el Cristianismo se ve sacudido como en la hora de la Muerte 
de Jesús; los dos milenios, en cierto sentido, nos dejan con la 
Crucifixión; cuando los discípulos no están con Jesús, pero 
tampoco saben dónde quedarse; aún se les presenta la nueva 
oportunidad: ya no sólo retomar el Camino, sino vivenciar la 
Nueva Realidad; pues, lo que ellos iban aprendiendo, al estar 
con Jesús, y la Enseñanza que iban recibiendo en su interior, 
transformándolos día a día, ahora, la Vida ya les viene como 
renacer antes sus ojos; lo que ellos iban aprendiendo, renace 
de repente; y les viene como el Milagro. 
 

El acontecimiento con la pesca milagrosa, viene como con el 
nuevo tiempo, en la Vida de Jesús y de los discípulos; pues, 
viene también como la Nueva Era para el Cristianismo; lo 
que íbamos recibiendo de Jesús, en transcurso de los siglos, 
hasta su Muerte en la Cruz, ahora, ya con Jesús que resucita, 
entra en la Nueva Dimensión de la Vida. 
En fin, lo que hemos aprendido de Él, ahora se resume, como 
con la Nueva Pesca Milagrosa, ante nuestros ojos. 
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ANEXO I: 
Mensajes en Facebook: 02/01-09/02/19 
 

EL MISTERIO DE JESUCRISTO, 
Reflexiones, Ensayos, Vidas y Vivencias, Luces en el Camino. 
En el Sendero del Crecimiento, del Ascenso en medio del Misterio, 
compartiendo con los Hermanos. 
 

02/01/19 
 

Para mis Amigos y Lectores: Feliz Año Nuevo! 
Venimos del Blog: El Misterio de Jesucristo, que nos marca 
el Camino, para plasmar las Vivencias en medio de la Luz 
que viene de los Cielos; a partir de las Vivencias, renacen los 
Vínculos; pues, toda la Vida podrían partir del espíritu, como 
hallado en lo más profundo del Ser Humano; en su Origen,  y 
cuando los Cielos se abren para este mundo; sería el sentido 
de la Vida, y ante todo, de la Misión que viene con Jesucristo 
para la Humanidad. 
El Facebook surge como un nuevo lugar para los Escritos; y 
hasta podría nuclear el movimiento que se crearía desde la 
Lectura; como una casa de descanso para los caminantes. 
 

06/01/19 
* 
Mi Blog se titula: EL MISTERIO DE JESUCRISTO; lleva 
mis Reflexiones, Ensayos, Vidas y Vivencias, Luces en el 
Camino. 
 

Por medio de esas pequeñas reflexiones, y de la palabra muy 
sencilla, desde mi corazón que intenta hallarse en medio de 
la Luz, sigo entregando lo que he plasmado en los Escritos; 
lo que guarda mi Blog: EL MISTERIO DE JESUCRISTO; el 
mismo es como testigo del camino, mientras siguen manando 
las Vivencias; y si me veo como en la Altura de los Mundos 
del Señor, a la vez, camino en medio del mundo hasta donde 
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alcanzan la vida, la mente y el corazón, con lo que lleva el 
Corazón como hallado en los Cielos. 
¿Cómo considero mis Escritos?; ya como un árbol crecido 
que sigue abriéndose; si viene con sus raíces afianzadas en el 
mundo que nos supera, el mismo árbol sigue arraigado en la 
tierra; con esa sensación me quedo, cuando ofrezco lo mío, 
que ya no es mío; es que, me intuyo como un grano de arena, 
en medio de la Inmensidad, desde el Señor, que se ofrece en 
el mundo, a las vidas que desearían recibirlo. 
Como un soñador, ya me conformo con que los Lectores se 
acerquen, que lo recojan, aunque sea una hoja de ese árbol, 
pues la misma podría llevarnos en medio de la corriente de 
los Cielos, que nos supera. 
 

06/01/19 
 

En mi corazón, guardo lo que he vivenciado, al plasmar esos 
Escritos, como un solitario, escondiéndome ante el mundo; 
es el modo de comunicarme con los Cielos, para sentir la 
Luz en medio de la Humanidad; intento ver el Cielo que se 
aproxima a la tierra, y ante todo, en medio de una Vida tan 
misteriosa, tan grande para el ser humano. 
El Evangelio me iba llevando por ese Camino; en fin, más 
allá de las Palabras bendecidas en los Cielos, el mismo nos 
viene para entregar el Cielo bien abierto para la Tierra; ya no 
importa en qué lugar lo abrimos, ni qué Palabra nos toca, 
pues de esta manera, logramos intuir la Mano de las Alturas 
como tendida hacia la Tierra; en fin, la lectura nos permite 
vivenciar la Vida como una avalancha desde los Cielos. 
Al escribir, busqué entrar en la Corriente de la Gracia; aún 
quise dejarme llevar por la misma; si bien, busqué llegar a la 
Fuente, luego quise seguir en medio de la Corriente que llega 
a las vidas; en cierto sentido, ya a toda la Humanidad, por 
medio de cada corazón que vibra desde los Cielos. 
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08/01/19 
* 
Jesús dice: “Felices los de corazón limpio, PORQUE ellos 
VERÁN A DIOS”.  (Mateo 5,8) 
(En el Blog: sección: PORQUE VERÁN A DIOS; escrito: 
PORQUE VERÁN A DIOS) 
* 
Jesús, al crear un Corazón puro, le permite ver a Dios; y es 
donde la Fe y la Visión se unen, en medio de la Gracia. 
* 
Entonces, creer es ver; es vivenciar al Padre de los Cielos; 
y es aún más, mientras transitamos en esta Tierra. 
 

La primera parte de los Escritos: LA BUENA NUEVA – 
El Evangelio, lleva nueve secciones. 
La primera sección se titula: PORQUE VERÁN A DIOS; y 
los Escritos de esa sección, dos pequeños tomos, vienen para 
ayudar en la lectura de los textos del Evangelio, para el Año 
Litúrgico, (los ciclos de los domingos: A, B, C, y para los 
días de la semana); los fui escribiendo en los años 1991-
1992, durante el noviciado en El Bolsón; aquella vez, fue 
como dejar mi mente y mi corazón, para poder nutrirme de la 
Corriente; quise llegar a la Fuente Prístina del Evangelio, no 
contaminada ni desgastada por las circunstancias del mundo.  
El Título de los dos tomos ya viene de la Bienaventuranza: 
“Felices los de corazón limpio, porque ellos verán a Dios.” 
(Mateo 5,8); no puse el título completo, pero sí lo tuve en 
cuenta, al plasmar las reflexiones; y también, vi la expresión 
de Jesús como una tarea para mí; pues, al crear un corazón 
puro, se abre el espacio para ver a Dios, donde la Fe y la 
Visión se unen; entonces, creer es ver; es vivenciar al Padre 
de los Cielos en medio de la Vida; y es aún más, mientras 
transitamos en este mundo. 
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11/01/19 
* 
Jesús dice: “El agua que yo le daré se hará en él manantial de 
agua que brotará para vida eterna.” Juan 4,14b 
* 
Desde un vaso de agua ofrecido con generosidad, se abre el 
sendero a la Inmensidad de la Vida. 
* 
“¡QUIÉN COMO TÚ, SEÑOR!”; narra Francisco de Asís 
 

(En el Blog: sección: LA PRIMERA VISIÓN; escrito: 
QUIÉN COMO TÚ, SEÑOR) 
La secunda sección, La Nueva Visión, viene con Francisco 
como Protagonista de la “lucha” por los ideales; el Título del 
escrito sobre él: QUIEN COMO TÚ, SENOR, quiere decir 
más que ser un relato sobre su vida; Francisco viene, porque 
vuelven los ideales que se multiplican en sus seguidores; de 
este modo, su espíritu crece en el mundo. 
Si buscamos a alguien más cercano al Espíritu de Jesús, es 
Francisco; pues, él no sólo quiso volver al Evangelio, sino  
más bien, en cierto sentido, quiso vivenciar la Vida de Jesús 
en su propia vida; el Evangelio, para Francisco, se abre para  
ver a Jesús; aún se abre para poder verlo en lo que vemos en 
el mundo; cuando el Concilio Vaticano II propone volver a la 
Fuente, el mundo entiende ese Regreso, aún más allá de su 
actitud posterior frente a la Iglesia; es que muchos se quedan 
con Jesús, y con el Evangelio como una carta abierta para el 
Pueblo. 
Los escritos de esta sección ya fueron editados en la Editora 
Patria Grande. 
 

13/01/19 
* 
“EL SOL LLEGA A MI CORAZÓN.”; un humilde canto a la 
Naturaleza, al soñar en el encuentro con la Madre Tierra. 
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(En el Blog: sección: LA PRIMERA VISIÓN; escrito: EL 
SOL LLEGA A MI CORAZÓN) 
Los cinco escritos de la segunda sección, forman como un 
pequeño programa inicial; es lo que uno tiene en cuenta, si es 
que lleva en su corazón un proyecto que aún no define, pero 
se gestan las vivencias para el futuro. 
En el soliloquio: “QUIEN COMO TÚ, SEÑOR” me hallo 
con el espíritu de Francisco, en el tiempo, que lo necesita aún 
más que los siglos anteriores; Francisco vuelve a recrear la 
Visión de Dios Padre, para la Humanidad, cuando nos vemos 
como Hermanos en Jesús, nuestro Hermano; y luego, “EL 
SOL LLEGA A MI CORAZÓN”, un canto a la Naturaleza, 
viene para soñar en el encuentro con la Madre Tierra; en fin, 
cuando Francisco alaba a Dios Padre, ya renace la Visión del 
encuentro con la Madre Tierra; y las Visiones se plasman en 
medio de la Luz que nos llega como los Rayos que unen el 
Cielo con la Tierra, aunque fuesen en los días de tormentas 
con tempestades. 
 

14/01/19 
* 
María es como un Oasis del Señor, llena de Agua Viva; en 
Ella, el Señor siembra la Vida de su Hijo, y se llamará Jesús. 
* 
El Encuentro con Jesús se realiza en nuestro interior, donde 
Él se injerta por la Obra del Espíritu, y renueva la vida desde 
el interior.  
* 
Él es nuestra Vida que se proyecta según los principios del 
Señor, y va transformando la Realidad, encauzando nuevos 
espacios. 
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15/01/19 
* 
“EL SEMBRADOR SALIÓ A SEMBRAR.” (Mc 4,3); es 
cuando el Cielo nos llega con la Luz, y con el Agua Viva. 
* 
Las Semillas desean iniciar la Vida en lo más profundo de 
los espíritus, ya en esta tierra, como hallados en los Cielos 
* 
Compartimos la Inmensa Tarea de Jesús, hasta que el Mundo 
y el Hombre logren la Plenitud; y Él sostiene nuestros pasos. 
 

15/01/19 
* 
“MI MISERICORDIA SOBRE VUESTRAS VIDAS”, 
(1994); por una Comunidad de la Divina Misericordia, la 
que llevo en mi corazón. 
(En el Blog: sección: MI JESÚS; escrito: MI 
MISERICORDIA SOBRE VUESTRAS VIDAS) 
 

15/01/19 
* 
“EL MENSAJE DE LA PAZ”; Nuestra Señora de Fátima, 
Santa Rosa, La Pampa, 9 -17 de Octubre 1993 
(En el Blog: sección: EL VIENTO DEL ESPÍRITU; escrito: 
EL MENSAJE DE LA PAZ) 
 

15/01/19 
* 
“CUANDO VENGA EL ESPÍRITU”; La Comunidad del 
Espíritu Santo, Santa Rosa, 1994. 
(En el Blog: sección: MI JESÚS; escrito: CUANDO 
VENGA EL ESPÍRITU) 
 

16/01/19 
* 
“SEAN MISERICORDIOSOS”; para una Comunidad que 
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llevo en mi corazón, pues reguarda un destino que viene del 
Señor. 
 

(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS; 
escrito: SEAN MISERICORDIOSOS).  
Para la Comunidad que llevo en mi corazón, pues resguarda 
el destino que viene del Señor; el texto escrito con la mirada 
puesta en la Comunidad de la Divina Misericordia, que me 
atrae desde hace tiempo; no obstante, hay un pensamiento en 
el ensayo, aún como más allá de la Comunidad, y que resulta 
importante; pues, se trata de la apertura hacia un movimiento 
que debe nacer del espíritu; y no es sólo un decir más, como 
lo solemos hacer por tantas cosas. 
 

16/01/19 
* 
LA SEMILLA DEL REINO”; nace por las Fiestas de 
Navidad, para seguir creciendo. 
 

(En el Blog: sección: SEGUIMIENTO DE JESÚS; escrito: 
LA SEMILLA DEL REINO). 
El texto nace por las Fiestas de Navidad, para seguir 
creciendo; y hay tantas cosas para decir, cuando pienso en 
Jesús que crece en las vidas; entonces, ¿cómo se 
transforman, y a dónde Él las lleva? 
 

En el Blog, mis escritos están en dos PARTES: La Buena 
Nueva – El Evangelio y: La Nueva Humanidad – La Venida 
de Jesucristo; luego, las partes se dividen en SECCIONES, y 
cada una de ellas, contiene los textos escritos (los Títulos en 
color azul-violeta); (las Flechas abren los espacios; como los 
escritos vienen en forma gratuita, se los puede copiar.) 
 

18/01/19 
* 
“LA VOZ EN EL DESIERTO.”; cuánta Visión renace por 
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medio de Jesús, en el Espíritu del Ser Humano, y de toda 
la Humanidad. 
 

(En el Blog: sección: LA NUEVA VISIÓN; título: “LA VOZ 
EN EL DESIERTO”) 
En el escrito: “LA VOZ EN EL DESIERTO” quise entender 
el desierto, tanto en la Vida de Jesús como en la misión de 
sus seguidores; un lugar para poder ver, como adelantando 
los acontecimientos; es que de allí, se intuye el Camino en 
medio de los mundos, y de la vida humana. 
En el desierto, Jesús se prepara para la Misión; y ya tiene la 
Visión de los acontecimientos; parece que su Visión alcanza 
los tiempos del mundo, hasta que la Humanidad logre su 
Plena Transformación, en el mundo que quedaría superado 
en medio de las transformaciones. 
En fin, esa Voz renace en los seguidores de Jesús; es la que 
crea una nueva actitud en medio de la Obra del Señor. 
 

18/01/19 
* 
Jesús habla “EN LA PLAZA DEL TEMPLO”; ¡cuánto 
misterio para la Humanidad! 
(En el Blog: sección: LA PRIMERA VISIÓN; título: EN 
LA PLAZA DEL TEMPLO). 
En medio del desierto, las Tentaciones de Satanás, que nos 
representa el Mundo Oscuro, tienen que ver con los poderes 
del mundo, por su vínculo con la Oscuridad; es que, las tres 
tentaciones anuncian enfrentamientos con los poderes del 
mundo, que crea su realidad, la que no está en el Proyecto de 
los Cielos; luego, parece que Satanás va a ocultar su cara, 
cuando Jesús camine enseñando; pero es para volver con más 
astucia aún, cuando el mundo se proyecte para la victoria, al 
ver a Jesús con el destino de morir. 
Mientras tanto, Jesús se enfrenta con la Institución Religiosa; 
es que, en esas circunstancias, para Él, es un poder más, que 
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Él enfrenta; es cuando el Mensaje que trae Jesús, la Vida, ya 
no coincide con la estructura que no lleva a la Nueva Vida; 
entonces, el conflicto es más grave aún, y Jesús es consciente 
de eso; en ese caso, todos los poderes se ponen contra Él; y 
Él se queda sólo, con el pueblo confundido, y los discípulos 
con decisiones no resueltas.   
La Palabra frente al Templo, es la que crea la Vida y anuncia 
la destrucción; es muy fuerte, cuando habla de la destrucción 
del Templo; y esa tragedia ocurre, en el trascurro de los años 
de aquellos que lo escuchan; pero ya viene por la Nueva 
Realidad, tanto para el Templo, como para el Pueblo y para 
el Mundo. 
 

19/01/19 
* 
“El viento sopla…, y tú oyes su silbido, pero no sabes de 
dónde viene ni a dónde va. Así le sucede al que ha nacido 
del Espíritu.” Juan 3,8 
* 
¿Cómo nos llega la expresión “AL NACER DE NUEVO”, 
y cómo Jesús promueve en nuestro Interior? 
 

(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; título: AL 
NACER DE NUEVO) 
Nicodemo viene a ver a Jesús; es un fariseo honesto, ya sabe 
que no hay motivos para estar en contra del Maestro; si viene 
de noche, a escondidas, más bien quisiera comprenderlo aún 
antes de que los fariseos se enfrenten con Jesús; entonces, 
escucha lo que le dice Jesús: 
Jesús le contestó: “En verdad te digo: nadie puede ver el 
Reino de Dios, si no nace de nuevo, de arriba.” Nicodemo le 
dijo: “¿Cómo renacerá el hombre ya viejo? ¿Quién volverá al 
seno de su madre para nacer de nuevo?” Juan 3, 3-4 
Jesús le contestó: “En verdad te digo: El que no renace del 
agua y del Espíritu no puede entrar en el Reino de Dios. Lo 
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que nace de la carne es carne, y lo que nace del Espíritu es 
espíritu. Por eso no te extrañes de que haya dicho: necesitan 
nacer de nuevo, de arriba.” Juan 3, 5-7  
“El viento sopla donde quiere y tú oyes su silbido, pero no 
sabes de dónde viene ni a dónde va. Así le sucede al que ha 
nacido del Espíritu.” Juan 3,8   
Nicodemo volvió a preguntarle: “¿Cómo puede ser esto?” 
Respondió Jesús: “Tú eres maestro en Israel, ¿y no entiendes 
esto?” Juan 3, 9-10  
Y Jesús siguió llevando la reflexión; pues, al contemplar la 
Vida que llega al mundo, para ser como parte fundacional de 
nuestras existencias, parece que la Nueva Vida aún se abre 
hacia el Mundo que nos supera, quizás, como la Semilla en 
el Nuevo Mundo del Señor; es lo que Nicodemo no supo 
entender; en fin, el gran problema del Judaísmo vino por ese 
lado; por eso, no lo aceptaron a Jesús; es que no se permitían 
vivenciar lo que les traía el Viento del Espíritu: una Nueva 
Vida que venía de lo Alto, para emprender como un Vuelo a 
las Alturas; o aún no era la hora para poder vivenciarlo; 
parece que Jesús era demasiado Grande, por lo que traía al 
mundo; y lo que aconteció en aquel tiempo, podría servirnos 
como un aprendizaje para el Cristianismo. 
 

19/01/19 
* 
La Nueva Humanidad se va a ir despertando con la Oración 
de Jesús. 
* 
El Padre Nuestro fue entregado a los Discípulos de Jesús, 
por un Nuevo Tiempo del Reino. 
 

(En el Blog: sección: LA PRIMERA VISIÓN, título: TU 
LUZ LLENA MI VIDA) 
El Padre Nuestro viene de Jesús; en cierto tiempo de la 
Enseñanza, Jesús transmite a los Discípulos el Poder de la 
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Oración, donde la Palabra viene como la Nueva Creación, al 
llevar el Poder de los Cielos. 
Confiamos en el Poder de la Palabra, en la Vida de Jesús; a 
la vez, intuimos como Él, y el Poder que trae de los Cielos, 
se lo transmite a los Discípulos, cuando logran ver la Gracia 
que les llega de los Cielos, por medio de Jesús. 
Ellos entonces, al poder pronunciar el PADRE  NUESTRO, 
llevan la Palabra que da Vida, y logran compartir la nueva 
Realidad; en fin, si la Humanidad asume el Poder de Jesús, 
como anclado en su Oración, logrará ver lo que va a anunciar 
orando. 
 

19/01/19 
* 
“PORQUE VERÁN A DIOS”; la reflexión surge de los 
Textos del Evangelio escogidos para la Liturgia. 
(En el Blog: sección: PORQUE VERÁN A DIOS; título: 
PORQUE VERÁN A DIOS), (son dos tomos: A y B) 
La primera sección se titula: PORQUE VERÁN A DIOS; y 
los Escritos de la misma, dos pequeños tomos, 1a y 1b, ya 
vienen para ayudar en la lectura de los textos del Evangelio, 
para el Año Litúrgico, (los ciclos de los domingos: A, B, C, y 
para los días de la semana). 
 

19/01/19 
* 
La Palabra lleva Vida, como las Semillas; cae en Tierra 
Madre para renacer y aún, elevarse con la Vida ya crecida. 
 

UN MENSAJE PARA MIS LECTORES! 
Si es que sueño en Ustedes, es lo propio del que escribe; es 
que, uno escribe para sí mismo, es su manera de realizarse; 
no obstante, lo que hace, se plasma en el Universo, en medio 
de la Humanidad, aún repercute como una piedra o una voz 
que cae al lago, para llegar a la profundidad del mismo y 
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luego, volver con la nueva respuesta. 
Aprovecho como el pequeño descanso, luego de los primeros 
mensajes como introductorios, entre el que escribe y el que 
leería lo escrito, aunque fuese por un solo lector; antes de 
empezar con las vivencias que seguirán marcando nuestro 
rumbo, me hago este descanso como saludable para las dos 
partes: para mí y para el lector, cuando se crea cierto vínculo, 
que sirve por un tiempo, hasta lograr cierta madurez; luego, 
el que escribe se libera de sus escritos, y el que lee se libera 
del creador del escrito, haciendo su lectura, como llegando a 
su propia inspiración. 
Quisiera imaginarme a mis lectores; quizás en algo parecidos 
a mí, por mis búsquedas, con los vuelos que suelen arrancar 
desde los mundos, buscando como una escalera para poder 
subirla, que les vendría ya iluminada con la luz, que llegaría 
de las alturas; pero la Plena Luz se les mostraría al final del 
Camino, al llegar a un espacio como abierto para la Vida; en 
fin, mis escritos serían como cierta circunstancia; quizás, 
para quien los leyese, los textos no tuviesen importancia, 
pero igual, podrían servirle para poder reencontrarse en su 
propio interior; y si sigue en su búsqueda, lo llevarían más 
lejos, hacia los Mundos, y más allá de la Existencia en esta 
tierra. 
 

22/01/19 
* 
“LA TIERRA DE JESÚS”, la zona del Noreste del 
Departamento de Durazno, en Uruguay 
(En el Blog: sección: EL VIENTO DEL ESPÍRITU; título: 
LA TIERRA DE JESÚS) 
 

22/01/19 
* 

“LAS TIERRAS DE MI JESÚS”, a modo de despedirme 
del Lugar bendecido por los Cielos. 
 



 

 
 87

(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; título: LAS 
TIERRAS DE MI JESÚS) 
Al vivir en la Casa de los Franciscanos, en el Bolsón, mi 
escrito: “PORQUE VERÁN A DIOS” (dos tomos), lleva 
el clima franciscano; luego seguí con ese clima, mientras 
creaba la Visión de la Enseñanza de Jesús. 
“QUIÉN COMO TÚ, SEÑOR”, que “narra” Francisco, nace 
en Sarandí del Yí, en Uruguay;  es cuando, a una estadía de 
dos meses, la aproveché para narrar la Visión de Francisco;  
allí, el Día de Porciúncula, 2 de agosto de 1992, empecé a 
plasmar mis vivencias, para poder concluirlas el Día de la 
Exaltación de la Cruz, 14 de setiembre del mismo año. 
Al volver a El Bolsón,  escribo “EL SOL LLEGA A MI 
CORAZÓN”; es un libro que aprecio mucho; aún lo vivencio 
como nadando en medio de las montañas, desde el Bolsón 
hacia Bariloche; los textos podrían marcar lugares donde iba 
escribiéndolos. 
“LA VOZ EN EL DESIERTO” empiezo a escribir frente al 
Lago Pueblo, el día 6 de Enero, 1993; fue como un regalo de 
los Reyes, para mí; luego debí apurarme, para terminarlo, 
pues regresaba a Uruguay, para vivir en Sarandí del Yi, por 
unos tres años; y es donde concluyo mi experiencia con los 
Franciscanos; pues, quise intuir lo que Francisco traía a este 
mundo, por los años de su estadía en el mundo, y por el 
tiempo venidero. 
“EN LA PLAZA DEL TEMPLO”, que completa como una 
trilogía con libros que le preceden, está escrito en Uruguay; 
también allí, escribo: “TU LUZ LLENA MI VIDA”; son las 
reflexiones sobre el Padre Nuestro, que dicté en Santa Rosa, 
en el Colegio María Auxiliadora, el año 1993. 
El primer escrito, viene cuando ya estoy en Sarandí del Yi, 
nace durante la tarea de recorrer la zona del Noreste del 
Departamento de Durazno; la Comunidad Franciscana tiene 
allí trece lugares de atención, los que solíamos visitar; con 
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frecuencia, me tocaba esa tarea; por unos trece días de cada 
mes, me ausentaba de Sarandí, fue para ir recorriendo la 
zona; justamente, en la primera visita, nace “LA TIERRA 
DE JESÜS”; las Vivencias que fui agregando en los trece 
lugares; ¿y por qué este título?, es que, lo sentí como si fuese 
la Tierra de Jesús; y con ese clima me iba alimentando, para 
seguir narrando; en fin, de los 41 textos (ensayos), que nacen 
en Sarandí del Yi, sólo cinco se quedan para aquellos 
lugares: LA TIERRA DE JESUS”, luego, “LA TIERRA DE 
MI JESÜS, a modo de mi despedida, y tres más; los demás 
ya vienen como saliendo del lugar; pero los mensajes siguen, 
como naciendo en la Tierra donde Jesús enseña los Pueblos. 
 

23/01/19 
* 
“OS LLEVARÉ A MI TIERRA”, destinada para mi Pueblo. 
 

(En el Blog: sección: EL VIENTO DEL ESPÍRITU; escrito: 
OS LLEVARÉ A MI TIERRA) 
Los obispos latinoamericanos, en el Mensaje a los Pueblos 
de América Latina y el Caribe, se expresan de esta manera: 
“Grandes mayorías de nuestros pueblos, padecen condiciones 
dramáticas en sus vidas. Así lo hemos comprobado en las 
diarias tareas pastorales, y lo hemos expresado con claridad 
en muchos documentos. Así cuando sus dolores nos 
apremian, resuena en nuestros oídos la palabra que dijo Dios 
a Moisés: ‘He visto la aflicción de mi pueblo, he oído sus 
gritos de dolor. Conozco muy bien sus sufrimientos. Por eso, 
he bajado para hacerlo subir a la tierra espaciosa y fértil.’” 
(Ex 3,7-8), (Mensaje 7, del Sínodo en Santo Domingo, 1992) 
Al comparar la Realidad de los Pueblos de América Latina, 
con la esclavitud de aquel tiempo de Moisés, es como invitar 
a revivir los acontecimientos; es optar por un Nuevo Camino 
de la Liberación, para llegar a la Nueva Tierra Prometida; y 
como ocurre con el Proyecto que viene de los Cielos, los 
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acontecimientos del tiempo anterior, toman una nueva forma, 
aún muestran como un Camino que asciende. 
El Mensaje del Sínodo  me ayuda a escribir sobre Moisés, y 
luego de Elías, más aún, cuando me doy cuenta, de que los 
dos están con Jesús en la Montaña de la Transfiguración. 
 

23/01/19 
* 
“SAL DE TU TIERRA”, así me dice el Señor, en este 
tiempo. 
(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; título: SAL 
DE TU TIERRA) 
Con la llegada de Abram, a la Tierra que el Señor le ofrece, 
comienza lo Nuevo, como el Germen para la Humanidad; en 
la nueva Tierra se inicia la nueva Vida; germina un nuevo 
Pueblo en el nuevo Tiempo del Espíritu; es lo que Abram 
comprende con la Mirada hacia la Nueva Humanidad. 
 

23/01/19 
* 
“EL HERMANO MENOR”; vendido como esclavo, salva a 
sus hermanos, en la tierra que no es del Señor. 
 

(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS; título: 
EL HERMANO MENOR) 
Pronto, los descendientes de Abram se trasladan a Egipto; es 
que abandonan la Tierra, en la hora de sequías; los hermanos 
de José, antes vendido por ellos mismos, buscan la comida 
en Egipto; luego viven allí, donde se trasladan con su padre; 
así José les devuelve con el bien, más allá del error de los 
hermanos, años atrás; y allí están bien, hasta los días, cuando 
la tierra ajena les devuelva como una estadía amarga; pero 
entonces, el Señor les va a enviar a Moisés, para liberarlos; y 
que retomen el Camino a la Tierra Prometida. 
Es muy grato ver la reconciliación, cuando la actitud de José 
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viene como desde un corazón pleno; ese encuentro con el 
padre y los hermanos, me sirvió para dedicar el escrito a mi 
Padre, para poder decirle lo que no tuve tiempo de hacerlo, 
antes de su Partida. 
 

24/01/19 
* 

“DESDE EL MONTE DEL SEÑOR”; la Nueva Ley de 
Jesús, desde la Montaña. 
 

(En el Blog: sección; EL VIENTO DEL ESPÍRITU; 
escrito: DESDE EL MONTE DEL SEÑOR) 
Como cuenta el Libro del Éxodo, Moisés huye de Egipto; se 
queda en Madián, cerca del Monte Sinaí; y como pastor, se 
encuentra con la Luz, que le hace volver a Egipto para buscar 
a sus Hermanos que sufren; aún debe convencer al Faraón, y 
a los hebreos, que la decisión viene de los Cielos; y luego 
inician el camino de muchos años, para llegar a la Tierra que 
fue para ellos. 
Luego de la Fiesta del Cordero en Egipto, inician el Camino; 
al cruzar el mar, se liberan del Faraón, y van acercándose a la 
Tierra, mientras que siguen despojándose de la esclavitud tan 
marcada en su Interior; los cuarenta años de caminar, como 
perdidos en el desierto, dan el lugar para vivenciar el cambio 
de mucha trascendencia; finalmente, desde el Monte Sinaí, 
donde Moisés intercede ante el Señor, reciben la Ley desde 
los Cielos, ya grabada en el Corazón del Pueblo; por eso, ese 
Pueblo será como marcado por la Luz de los Cielos. 
La mayoría del Pueblo que llega a la Tierra Prometida, no 
son lo que salen de Egipto; casi todos mueren en el Camino, 
pero entran los que nacieron en medio del desierto; será un 
Pueblo ya renovado de este modo; y Jesús, cuando pasen 
1200 años, se encontrara con el Pueblo que resguarda los 
vínculos con el Pueblo del desierto; aún sería la hora para 
entregarle la Nueva Ley; y es cuando Jesús pronuncia las 
Bienaventuranzas, por los tiempos que vienen. 
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24/01/19 
* 
“DICHOSOS SON USTEDES”; la reflexión que parte de las 
Bienaventuranzas. 
(En el Blog: sección: MI JESÚS; escrito: DICHOSOS 
SON USTEDES) 
 

24/01/19 
* 
Jesús dice: “Felices los pacientes, porque recibirán la tierra 
en herencia” Mateo 5,5 
 

Las Bienaventuranzas merecen seguir con la reflexión, hasta 
que el corazón se halle para comprenderlas, y para vivenciar 
la Luz en ellas; si es que, las hemos escuchado en el tiempo 
del cristianismo, todavía nos falta luz para llegar al Corazón 
de ellas, de manera, que cada Palabra de Jesús ya sería como 
nutrirnos desde Él; aún hay que esperar, hasta que el tiempo 
sea apropiado para las Bienaventuranzas y para nosotros; y 
como la Luz llega, y nos supera, en algún tiempo, seremos 
testigos de la Nueva Revelación, que viene con la Palabra de 
Jesús, ya dicha por los tiempos de los tiempos. 
Como seguimos con la Tierra Prometida, nos viene bien oír, 
que los pacientes recibirán la tierra en herencia; ¿y qué quiso 
decirnos Jesús? 
 

25/01/19 
* 
“PAZ Y AMOR”; felices lo que siembran paz y amor. 
(En el Blog: sección: EL VIENTO DEL ESPÍRITU; escrito: 
PAZ Y AMOR) 
 

25/01/19 
* 
“EL AMADO DESDE SIEMPRE”; el Rey David viene en 
el Camino del Reino de los Cielos. 
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(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; escrito: EL 
AMADO DESDE SIEMPRE) 
Tiene mucha importancia volver al Antiguo Testamento, a la 
Vida del Pueblo Elegido; aún más, en los comienzos, cuando 
la Vida se plasma según el Compromiso entre el Señor y su 
Pueblo; y no es un Proceso simple. 
En fin, la estadía en el desierto, marca el comienzo del nuevo 
tiempo; el Pueblo sabe dónde está la Tierra Prometida, pero 
hay que conquistarla; pues, en aquel lugar viven las tribus de 
otros dioses; entonces, hasta sorprende la crueldad, cuando 
conquistan la Tierra; si bien, el Señor la ofrece, el Pueblo la 
gana en medio de las guerras, como bendecidas por el Señor. 
La Palabra Alianza, entre el Señor y el Pueblo, es demasiado 
grande; pero es el modo de comunicarse desde cierta altura 
de los Cielos, con el Pueblo que sigue creciendo, madurando, 
transformándose en medio de la Presencia del Señor. 
El Reinado de David es reconocido en los Cielos; y va a ser 
recordado en toda la historia del Pueblo; David afianza las 
Fronteras de la Tierra donde vive el Pueblo Elegido; sella el 
Lugar ante los Cielos, donde vive el Pueblo que es diferente; 
los vecinos saben que, si se imponen contra ese Pueblo, el 
Señor vendrá a defenderlo como su Herencia; además, ese 
Pueblo sería como el Principio del Reino de los Cielos, en la 
tierra; pues, el Señor abre el Camino para la Humanidad, 
como el Reino de los Cielos. 
 

26/01/19 
* 
“EL MILAGRO DE JESÚS”, al recordar a mis hermanos de 
Metán (Salta), con su Señor y la Virgen del Milagro. 
 

(En el Blog: sección: EL VIENTO DEL ESPÍRITU; escrito: 
EL MILAGRO DE JESÚS) 
El terremoto del año 1948 todavía sigue marcando el Rostro 
del Pueblo, de modo que, cada año, el 25 de Agosto, toda la 
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Ciudad sale a las calles con las Imágenes de Jesús y de la 
Virgen del Milagro, como lo hizo aquel Día, recordado como 
si fuese hoy. 
En los días de la Novena, impresiona ver a la Iglesia llena, 
con las cinco celebraciones de cada día; pero hay esperar la 
Fiesta para poder ver el Pueblo, con sus acontecimientos que 
son tan fuertes, que despiertan la Confianza tan plena como 
La Vida. 
 

26/01/19 
* 
“LLEGARÁ EL TIEMPO DEL SEÑOR”; la Vida y la 
Palabra de Elías, anuncian el Poder del Señor, en medio de 
la Humanidad. 
 

(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS; 
escrito: LLEGARÁ EL TIEMPO DEL SEÑOR) 
Si quisiésemos intuir la Misión de los Textos Sagrados, tanto 
del Antiguo como del Nuevo Testamento, más bien, tenemos 
que hablar del Camino hacia la Nueva Humanidad; y cuando 
hablamos del Hombre Nuevo, que va a vivir en el Mundo, lo 
vemos crear la Nueva Realidad desde su Corazón hallado en 
los Altos Cielos. 
Los Textos Sagrados apenas se expresan de la Tragedia del 
Paraíso; y si se detienen en la misma, aún ven como la vida 
sigue decayéndose; y luego, más bien, se ocupan de lo que 
sería salvarse, al reencontrarse con el Señor de los Cielos, 
que sigue como bajando a la tierra, para reencontrase con el 
hombre y el mundo en la nuevas circunstancias, para superar 
las crisis, y aún elevarse; parece que el proyecto de la Vida, 
ya sería no sólo volver al Paraíso perdido, sino seguir en el 
Camino del Ascenso. 
Si quisiésemos definir el sentido del Antiguo Testamento, es 
también, por la Vida del Pueblo que llega a cierta altura en 
medio del Proyecto de los Cielos; y si se encuentra con 
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Jesús, y lo rechaza, su Historia halla el Nuevo Paso en medio 
el Cristianismo. 
El Pueblo Elegido no supo ver en Jesús, el Nuevo Paso en el 
Ascenso de la Vida; pues, al rechazarlo, ya no sólo se queda 
perdido, sino que vive su Nueva Tragedia; es la Destrucción, 
tanto del Pueblo como del Templo que confirma la Presencia 
del Señor en medio del Pueblo; pero la misma circunstancia, 
abre el Camino para el Cristianismo, por la Nueva Vida en el 
camino del Ascenso, siguiendo el Camino hacia el Paraíso 
Perdido y más lejos aún, en medio de los Mundos del Señor. 
El Cristianismo sigue con la Visión del Pueblo de Dios, al 
crear la Hermandad de Jesús, presente en medio de la misma, 
mientras respondemos siguiendo a Jesús. 
El Profeta Elías representa muchas Vivencias que seguimos 
asimilando con el correr del tiempo: viene con el Mensaje de 
restablecer el Orden de los Cielos, de volver a la Alianza que 
ha sufrido el desgaste; pero esta vez, si bien, se restablece el 
Orden, no se quedará para mucho tiempo; el Profeta sufre, 
perseguido por los poderes adversos; y hasta huye al desierto, 
donde se reencuentra con el Señor, de nuevo modo, sublime, 
para cumplir con la Misión que le quedaría en este mundo, 
antes de subir en un carro de Luz. 
 

27/01/19 
* 
“DESDE LA CRUZ”; los Mensajes de Jesús 
 
(En el Blog: sección: Mi Jesús; escrito: Desde la Cruz) 
Las Vivencias de Jesús Crucificado, en cierto sentido, ya 
cierran la historia del Pueblo Elegido, que no lo reconoce a 
Jesús, para abrir el Nuevo Tiempo para la Humanidad; y 
desde Jesús que vuelve a vivir, se confirma la Misión de sus 
discípulos, ante todos los Pueblos. 
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27/01/19 
* 
“ME SEDUJISTE MI SEÑOR”; Jeremías lleva el 
sufrimiento del Pueblo. 
 

(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS, 
escrito: ME SEDUJISTE, MI SEÑOR) 
“Me sedujiste Señor”, sale de la boca de Jeremías, cuando se 
ve engañado; pues antes, los Cielos le habían asegurado la 
protección, cuando asumía la Misión. 
Los Profetas siempre fueron perseguidos, cuando hablaban 
frente al Pueblo, y reclamaban respuestas; también llevaban 
los mensajes, de parte del Señor, para los reyes y sacerdotes; 
por eso, no fueron bien recibidos. 
Jeremías se queja; al cumplir con la Palabra de los Cielos, se 
queda como abandonado por el mismo Señor; no obstante, ya 
encerrado en el pozo, para quedarse callado, queda salvado 
por los enemigos del Pueblo, que protegen su vida; mientras 
se muere el Pueblo con los reyes y los sacerdotes, el Profeta 
queda a salvo. 
Jeremías habla de las desgracias que padece todo el Pueblo 
en plena decadencia, aún antes de sufrir el destierro, por no 
cumplir con la Alianza pactada con los Cielos; en fin, los 
destierros servían para hallar la Nueva Luz, en el Camino del 
Pueblo, que seguía como perdiéndose. 
Jeremías representa esa parte de la Vida de Jesús que tiene 
que ver con el sufrimiento, con la Cruz, para hallar la Luz al 
final del Camino. 
Hay que ver el rol de los Profetas en todo el tiempo, pues 
llevan la Palabra de los Cielos, tanto para los gobernantes 
como para los gobernados, para la Institución Religiosa y 
para el Pueblo; así fue en el Antiguo Testamento y también, 
en todos el tiempo del Cristianismo; y la persecución de los 
profetas, sólo nos dice que su Palabra tiene importancia. 
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Hay que destacar el Valor de los Mensajes de la Virgen, que 
nos llegan; pues, uno de los señales de que son verdaderos, 
es que se dirigen hacia todos, aunque fuesen transmitidos por 
medio de los niños; en fin, nadie debería sentirse ofendido, si 
la Virgen le reclama; es que Ella viene a comunicarnos, y a 
reclamar a que todos respondan ante los Cielos. 
 

27/01/19 
* 
“LA VISIÓN DE EZEQUIEL”; el Agua viene del Templo, 
trasforma el desierto; toda la Vida resucita. 
(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; escrito: LA 
VISIÓN DE EZEQUIEL) 
Si comparamos los Pueblos: el del Antiguo Testamento con 
el Cristianismo, encontramos las coincidencias; seguramente, 
la Realidad fundada en la Ley de la Montaña, del tiempo de 
Moisés, luego sigue creciendo como la Casa construida sobre 
la Roca; pues, Jesús sería como el Fundamento de la Nueva 
Construcción; y la Ley de la Montaña de Jesús, ya pone el 
Nuevo Pueblo de Dios, en el camino del Ascenso de toda la 
Humanidad, como abriéndose hacia el mundo. 
Jesús quiso asegurarse, por medio de sus discípulos, llegar a 
todo el Mundo, con su Mensaje; y ahora, lo que más importa, 
es que el Mensaje no sea tan sólo recibido, sino que se haga 
Vida, en fin, la Plena Vida. 
Quizás, el Encuentro con Juan el Bautismo, en el desierto, 
viene como asumiendo la Herencia del Pueblo del Antiguo 
Testamento, frente a lo nuevo que trae Jesús; es cuando Juan 
lo bautiza a Jesús; pero Juan ya se retira para contemplar el 
Valor del Encuentro de tanta trascendencia; y el Mensaje de 
Jesús, en cierto tiempo, viene como la Levadura que traspasa 
las Vidas y las Creencias, de modo que, llega como la Nueva 
Masa, el Nuevo Alimento de los Cielos, para a Humanidad. 
La Historia del Cristianismo es muy compleja, aún con sus 
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crisis y decadencias; pero siempre viene por lo que los Cielos 
desean implantar en la Tierra, pues, la Vida sigue como 
descendiendo a la Tierra; y si por alguna razón, la Vida de la 
Humanidad se quedase como muerta o destruida, siempre 
puede recurrir a su Origen como plasmado en los Cielos; es 
que cada día, decimos con fe, que descienda el Reino de los 
Cielos, y que transforme a toda la Realidad humana y la del 
mundo; y es lo que ve el Profeta Ezequiel, que ya está como 
más allá del tiempo que le tocaba vivir; pues ve el Nuevo 
Tiempo del Señor, como creando la Nueva Vida. 
El Cristianismo asume la Vida, la Misión de Jesús; en cierto 
sentido, revivimos el camino de Jesús, del Evangelio, con su 
Muerte y la Resurrección, para esperar su Plena Vida y su 
Plena Presencia en medio de toda la Humanidad, y cuando la 
misma sea reconstruida y transformada según la Imagen de 
los Cielos; entonces, podríamos preguntar en qué lugar del 
camino nos encontramos, y que significa para los Cristianos, 
la Venida de Jesucristo; es que la Luz nos despierta para que 
estemos atentos, cuando llegue la hora de las Vidas y de las 
Vivencias; los Encuentros y las Vivencias se plasman en las 
profundidad de los Espíritus, como elevados a la Altura de 
los Cielos; es que quizás, para eso viene el ser humano a este 
mundo; y también, para ser feliz. 
 

27/01/19 
* 
“EL SEÑOR VIENE”; así lo anuncia Juan el Bautista, a cada 
hora; lo hace por los hermanos que salen a encontrarse con 
Jesús. 
 

(En el Blog: sección: Mi Jesús; escrito: El Señor viene) 
La Misión de Juan el Bautista no termina con su retiro; pues, 
se necesita de Alguien como él, que siga presentándonos a 
Jesús; y los que vienen al mundo para ayudarnos a encontrar 
a Jesús, entienden bien la misión de Juan el Bautista; su rol 
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parece claro: atender el Pueblo antes de que Jesús llegue a 
las vidas, de manera cada vez más profunda, hasta hacerse 
Vida en el espíritu, como anclada en los Cielos. 
 

27/01/19 
* 
“MI JESÚS”; es Jesús de mi Vida, de mi realidad, por lo 
que he hallado en Él, para todo el Camino. 
(En el Blog: sección: MI JESÚS; escrito: MI JESÚS) 
Cuando escribí ese libro, quise que lo leyesen algunos de mis 
amigos; lo que más me sorprendió, es que todos me dijeron 
que fue como relatar de sus vidas con Jesús; entonces, me 
quedé en paz, por lo que he escrito; creo que el camino de 
María de Magdala, del primer encuentro con Jesús, hasta 
estar con Él, luego de la Resurrección, cuando ya vivencia la 
Vida a la altura de Jesús Resucitado, es a la vez, el camino 
para el Cristianismo que sigue a Jesús. 
Con el texto, mientras habla María de Magdala, sobre Jesús, 
inicio las reflexiones sobre Él, sin poner una meta final.  
 

29/01/19 
* 
“JESÚS VIVE EN MÍ”; es como hallar el Tesoro, en lo más 
profundo de nuestro ser. 
 

(En el Blog: sección: MI JESÚS; escrito: Jesús vive en mí) 
Estas reflexiones compartimos en las jornadas de catequesis, 
los días 25 – 26 de febrero de 1994, en Capilla del Sauce, 
Departamento de Florida (Uruguay), para los catequistas de 
las zonas de Durazno y Florida, que pertenecen a la Misión 
Franciscana. 
 

29/01/19 
* 
“MARÍA DIJO QUE SÍ”; Ella está en cada Nacimiento de 
Jesús, en medio de nuestras Vidas. 
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(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS; 
escrito: MARÍA DIJO QUE SÍ) 
Pregunté por la Devoción; ¿por qué unos llegan con cierta 
facilidad, como devotos de la Virgen?; y tiene que ver con 
nuestras raíces, con la imagen de nuestras madres; por algo, 
algunos se inclinan a Jesús, y otros a la Virgen María; pero, 
todo se plasma como a la Altura de los Cielos, y cuando ya 
buscamos cómo llegar a lo más Alto, de modo eficiente. 
Después de dedicar el escrito a mi Padre, aún me quedé con 
la deuda; y mi Madre no se merecía ese silencio; ahora, aún 
me detengo en su devoción tan simple; creo que ella hablaba 
con  la Virgen, y hasta lo ocultaba ante el mundo. 
Quise entender el Lugar de María en el Gran Proyecto de los 
Cielos; también quise entender el modo de ver el Nacimiento 
de Jesús en medio del mundo; a la vez, quise entender a los 
que rechazan a María, y hasta desprecian los dogmas; es que, 
al Evangelio no se lo entiende, si lo queremos situar sólo en 
la dimensión de este mundo; hoy en día, cuando mucha gente 
empieza a experimentar la vida en este mundo y, a la vez, 
como estar fuera del mismo, algunas Vivencias se ponen más 
comprensibles, para aceptarlas sin tantas luchas; además, el 
ser humano, empieza a dar prioridad a su corazón;  no quiere 
vivir como un racionalista cruel para sí mismo; entonces, al 
volver al corazón, nos abrimos como más allá del mismo 
corazón, en el camino del ascenso. 
Si queremos definir el Lugar de María en el mundo, debemos 
aceptar que Ella está en cada Nacimiento de su Hijo; también 
está en el Nacimiento de su Hijo en nuestra vida; y algo más 
para decir: los místicos, los contemplativos han visto El Ave 
María de tal modo, que al rezar: “Dios te salve María…”, se 
plasma la Vida de Jesús en nosotros. 
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30/01/19 
* 
“EN LA FAMILIA DEL SEÑOR”; por las Vivencias de 
Jesús en la Familia. 
 

(En el Blog: sección: MI JESÚS; escrito: EN LA FAMILIA 
DEL SEÑOR) 
El día de san Cono suele reunir mucha gente, en Florida; es 
una de las pocas fiestas populares, religiosas, en Uruguay, la 
que reúne tanta gente. 
El año 1994, en la Fiesta de san Cono, como defensor contra 
los terremotos, pestes y guerras, en Florida se reunió mucha 
gente; también, vinieron por los sueños, por los juegos y las 
quinielas; y esa vez, se reunió la Comunidad para reflexionar 
sobre la Familia; vinieron muchos a festejar, de varias partes 
de Uruguay. 
Si la vida cristiana se construye en medio de las Vivencias de 
Jesús, hasta llegar a decir como Pablo, que no vive él, sino 
Jesús, Quien trasforma la Vida y la Realidad en medio de la 
Luz, del Agua de los Cielos, seguramente, la Familia se ve 
como el primer espacio para la Vida que se ofrece y recibe en 
medio de la Obra del Señor; es como la Célula de la Nueva 
Humanidad; entonces, cuánto vale hablar de las Vivencias, 
de Jesús en la Familia!; ¡cuánto vale la Imagen de la Sagrada 
Familia, para plasmarse en la Humanidad!  
 

30/01/19 
* 

“ABRE, SEÑOR, NUESTROS CORAZONES”, para 
compartir lo que llevamos en nuestro Interior. 
 

(En el Blog: sección: EL VIENTO DEL ESPÍRITU; escrito: 
“ABRE, SEÑOR, NUESTROS CORAZONES) 
Al volver de Florida (Uruguay), del Encuentro de Cónyuges, 
sigo con mi reflexión sobre el matrimonio, cuando el mismo 
desea hallar soluciones, y todavía no sabe cómo volver a sus 
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principios e iniciar un nuevo camino; son esas inquietudes 
para acompañar a las vidas, cuando les cuesta esforzarse aún 
más de lo previsible; y mientras lo escribo, tengo presente 
una comunidad de familias, que me ayudan a expresar lo que 
guardo en mi interior; quizás, ese ensayo sirva para tantas 
otras familias. 
 

31/01/19 
* 
“A VIVIR ENTRE LOS HERMANOS”; un paso más, para 
los que siguen a Jesús. 
 

(En el Blog: sección: EL VIENTO DEL ESPÍRITU; 
escrito: A VIVIR ENTRE LOS HERMANOS) 
El capítulo 18 del Evangelio de san Mateo (18,15-22), viene 
como un programa para la comunidad; así, tenemos marcado 
el camino; y faltaría dejarnos llevar por Viento del Señor. 
En el escrito vienen 4 capítulos: vivir según el Evangelio (1); 
la corrección fraterna (2); luego: la oración en común (3), y 
perdonar setenta veces siete (4). 
Aún me acuerdo cómo presenté el texto sobre la corrección 
fraterna; y en realidad, en el escrito, no se habla del error del 
hermano; más bien, se contempla la realidad, sin palabras; 
los dos lo hacen como sin hablar del hecho; tanto el hermano 
que se equivoca, como el que le acompaña; y al final, gana la 
Vida, por la Luz Interior que viene como lloviendo desde los 
Cielos. 
 

31/01/19 
* 
“A CONSTRUIR MI PUEBLO”, al llegar a los hogares con 
la Imagen de la Virgen. 
 

(En el Blog: sección: MI JESÚS; escrito: A CONTRUIR MI 
PUEBLO) 
Fue como un proyecto; una tarea en la Comunidad de Capilla 
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del Sauce, Departamento de Florida (Uruguay), por la Fiesta 
de la Patrona del Pueblo; compartimos esa Novena con el 
Mensaje de Jesús; a la vez, con la Imagen de la Virgen, cada 
día de la Novena, llegábamos a las familias, recorriendo el 
Pueblo; y finalmente, con la Imagen de la Virgen, desde la 
Iglesia, dimos la vuelta alrededor de la Plaza Principal; como 
construyendo el Pueblo del Señor. 
 

01/02/19 
* 
“LOS QUE NOS ENSEÑAN A AMAR”; pues, son los 
discapacitados que han unido a todo el Pueblo. 
 
(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; escrito: LOS 
QUE NOS ENSEÑAN A AMAR) 
Un Padre bien fundado en su Familia, lleva el Proyecto que, 
en cierto sentido, cambia la Imagen del Pueblo; es cuando la 
Familia de un hijo discapacitado, llega a los discapacitados 
del Pueblo; pero antes, la familia debe superar su crisis, para 
poder levantarse; es que no era fácil aceptar la muerte del 
hijo discapacitado, cuando toda la Familia vivía por ese Hijo. 
Esa Familia sabe tocar la fibra más íntima del Pueblo, y que 
tiene que ver con sentirnos discapacitados, tanto en el cuerpo 
como en el alma; en fin, aún logra convencerme de que los 
discapacitados nos enseñan a amar; si es que, con frecuencia, 
los nietos enseñan a sus abuelos a expresar su ternura; esta 
vez, los discapacitados enseñan a todo el Pueblo. 
 

01/02/19 
* 

“EL MAESTRO”; salió  de madrugada, a ver a los 
pescadores, ya cansados de trabajar toda la noche. 
(En el Blog: sección: La Luz y la Vida; escrito: El Maestro) 
Este escrito fue previsto para concluir una serie de textos, en 
Uruguay, en la mitad del año 1995; entonces, me parecía que 
iba a concluir con mi tarea, por un tiempo; pero no fue así, y 
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aún sigo escribiendo. 
El Maestro que, fuente al lago convoca los discípulos, quizás 
nos demuestra lo mejor, para dar la imagen del tiempo de la 
Enseñanza, que viene de los Cielos. 
¿A quién se le ocurriría salir a la hora temprana, y hablar con 
los pescadores, ya cansados de trabajar durante la noche?; ¿y 
si no tuviesen una buena noche de sus tareas, quién intentaría 
molestar a la gente muy cansada?; sin embargo, fue la hora, 
la más oportuna; creo que fue como la hora para el mundo, y 
para aquellos discípulos; como si viniesen para aquella hora 
y justamente, para encontrarse con el Maestro. 
Luego, después de la Resurrección, los discípulos van a ver a 
Jesús sentado al lado del fuego, con brasas y pescados para 
compartirlos; mientras tanto, hubo el tiempo de revivir toda 
la Enseñanza de Jesús, donde la Palabra era Vida. 
Si quisiera hablar de nuestro tiempo, y de la Enseñanza, me 
gustaría reencontrarme con la Imagen de Jesús, junto al Pozo 
con Agua Viva, y cuando la Samaritana se acerca; los dos ya 
están cansados, y Él la pide agua; pero le va a devolver Agua 
Vida; y ella la llevará a su Pueblo. 
 

02/02/19 
* 
“AMIGO DE JESÚS”;  como si fuese el Único, para el 
Maestro. 
 

(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS; 
escrito: AMIGO DE JESÚS) 
El Maestro ya suele tener a alguno de los discípulos que lo 
traiciona; por ejemplo, Pitágoras, al no aceptar a un adepto, 
por ser mediocre, sufre la venganza del mismo; y cuando se 
reúnen los 40 discípulos, los más crecidos del Movimiento 
Pitagórico, aquel adepto prende el fuego; así se quema la 
parte más valiosa del discipulado, con su Maestro; y como 
siguen las persecuciones, los discípulos se van a dispersar, 
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para llevar el Mensaje a aquel mundo entero. 
También, Francisco de Asís sufre la muerte del hermano que 
se había suicidado. 
Algunos insinúan que Judas fue uno de los discípulos más 
adelantados, que incluso quiso que prosperase la Muerte de 
Jesús, como parte de la Misión; pero lo cierto es que Judas 
no termina bien, y el suicidio genera un peso, un dolor, hasta 
la confusión y el fracaso; en cierto sentido, como si faltase 
algo más, para que la Obra del Señor lograra la Plenitud; es 
aún, como si Jesús debiese volver para completar lo suyo; y 
aquí, los místicos ya ven el enfrentamiento del hombre viejo, 
que traiciona los Cielos, en el tiempo del Paraíso perdido; 
pero con un Nuevo Hombre que viene con Jesús, hasta que la 
Vida resucite y se transforme. 
En mi escrito, Judas no puede perderse definitivamente; aún 
debemos buscarlo; y Jesús, al poder decirnos que Judas es su 
amigo, como si esperase algo más de nosotros; y como Él no 
ha podido lograr en la Vida de Judas, ahora espera a que le 
ayudemos, como de su parte, hasta encontrar a Judas y poder 
hablar con él, y aclarar; es que, en algún tiempo, nos vence lo 
que es Jesús para nosotros.   
Luego de narrar de Judas, de esperar hasta que se aquiete su 
tiempo, en mi corazón, escribo un texto más, del abandono y 
de la traición a la vez; es que entiendo que, en medio de las 
vivencias de abandonos, de traiciones, que sufrimos cada día, 
se esconden las vivencias de aquellas traiciones del hombre, 
cuando elige el camino aún lejos del Paraíso; pues, aquellas 
Vivencias de la Humanidad todavía, nos llegan como una ola 
del mar que no se aquieta; pero es para poder ver el camino 
de un feliz reencuentro con nuestros destinos. 
(También ver en el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; 
escrito: ¿POR QUÉ ME ABANDONASTE?) 
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02/02/19 
* 
En el “TE AMO” de Jesús, fluye el Amor hacia toda la 
Humanidad. 
 

(En el Blog: El Seguimiento de JESÚS; escrito: TE AMO) 
Lo que hemos hablado de Jesús, y de su Nacimiento; de su 
Paz que Él trae, y de su Amor que llega como traspasando 
las vivencias, sigue expresándose no sólo como las vivencias 
de este mundo, sino trae las Vivencias del Mundo Superior; 
diría, las Vivencias de los Cielos que siguen plasmándose; o 
como si el Cielo siguiese bajando a la Tierra; entonces, ya 
empezamos a ver y a hablar de la Nueva Vida, del Nuevo 
Resurgir y del Nuevo Mundo; con esta pequeña anticipación 
habría que leer el escrito: TE AMO, uno más, sobre las 
Vivencias de Jesús en medio de nuestras vidas. 
 

02/02/19 
* 
“HASTA SETENTA VECES SIETE”; para aprender a amar, 
para renacer perdonando. 
 

(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; escrito: HASTA 
SETENTA VECES SIETE) 
Un escrito más, sobre el perdón; lo viví muy intenso no sólo 
por lo sería la Vida, para poder experimentar la Gracia de los 
Cielos, sino también, al ver cómo lo buscan los hermanos, y 
cómo lo encuentran, por distintos caminos, para vivenciarlo 
lo más hondo posible. 
Luego, a modo de poder ver el perdón como sintetizándolo, 
escribí: LA GRACIA DEL PERDÓN Y LA LIBERACIÓN 
DEL ESPÏRITU (es un escrito más extenso, en sección: LA 
NUEVA MIRADA); es ese tema para seguir aún más lejos, 
aún más profundo, sin poder acabarlo; el tema tan profundo 
como la Vida, y siempre para poder ir reencontrándonos con 
la Luz, con Jesús de nuestras vidas. 
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03/02/19 
* 
“JESÚS EL GRANDE” 
Simón contestó: “Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo” 
Mateo 16,16 
 

(En el Blog: sección: Mi Jesús; escrito: Jesús el Grande) 
Pedro sigue descubriendo la Grandeza de Jesús; y cada vez 
más, ve en Jesús a Cristo que ha descendido; aún ve que  el 
mismo Jesús sigue plasmándose en la vida de Pedro, al crear 
la Vida fundada en el Espíritu del Señor; entonces, cuando 
Jesús le dice sobre la Piedra que sostendría el Proyecto de la 
Nueva Creación en el mundo, hasta aquí, Pedro sigue como 
soñando; se ve como protagonista en medio del Proyecto de 
los Cielos. 
Y hay algo más, porque Jesús sigue con su Palabra sobre el 
sufrimiento, el rechazo, mientras su Vida entra en un mundo 
oscuro, frío, hasta la profundidad de los mundos; y Pedro aún 
no ve que la Vida de Jesucristo, en cierto momento, es como 
se extendiese en los mundos, desde los Altos Cielos hasta la 
profunda oscuridad de la vida, por la cual ha venido; y ahora, 
Pedro necesita tiempo, en medio de la Luz de los Cielos, y 
para poder ver lo que aún no ve; pero va a llegar a tal punto, 
para descubrir que los Caminos se cruzan, el de Pedro y el de 
Jesús; pues los dos mueren crucificados, en medio del mismo 
Proyecto de los Cielos; pero antes, Pedro revive la Grandeza 
de Jesús, en medio de la Misión que sigue descubriendo. 
 

03/02/19 
* 
“TE SEGUIRÉ, MI SEÑOR” 
“Si alguno quiere seguirme, que se niegue a sí mismo, que 
cargue con su cruz…, y me siga.” Lucas 9,23a 
 

(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS; 
escrito: TE SEGUIRE, MI SEÑOR) 



 

 
 107

Todavía, no son muchos que se dan cuenta, de que la Palabra 
de Jesús se refiere “a toda la gente”; antes, creíamos que se 
refería a algunos seguidores de Jesús, quizás, más decididos; 
pues, nos cuesta ver la dimensión de la Transformación que 
trae Jesús a este mundo; nos cuesta intuir desde qué realidad, 
la Gracia de los Cielos inicia en la vida humana; y ahora, nos 
cuesta ver que los cambios parecen iniciarse en una vida que 
llevaría el dolor, el sufrimiento, la confusión, y todo lo que 
Jesús encerraría con la palabra Cruz, hasta llegar a un feliz 
destino, cuando miremos la Vida como desde un horizonte, 
ya pleno de Luz de los Cielos. 
Hasta pregunto por el ciego, que jamás ha visto el sol del 
día, que ni siquiera tiene noción de ver; aún no me entiendo 
en el camino entre no ver y luego ver; pues, es tan grande el 
cambio, y la Vida que viene en este mundo del Señor. 
 

03/02/19 
* 
Y le preguntó por segunda vez: “¿ME AMAS MÁS? 
Pedro volvió a contestar: Sí, Señor, tú sabes que te quiero.”  
Juan 21,16 
 

(En el Blog: El Amor y la Vida; escrito: ¿Me amas más?) 
La Vida del Señor, desde los Cielos más altos, se plasma en 
medio de la Luz, de la Paz, del Amor; los místicos la suelen 
ver como la Llama Trina, como el Fuego Sagrado desde el 
Corazón como hallado en el Señor de la Vida. 
Si Jesús le pregunta a Pedro tres veces, es que de este modo, 
Jesús obra en su Vida; Pedro aún sigue afianzándose en el 
Señor de la Vida; luego, seguirá en la misma Frecuencia de 
Jesús, en el mundo de los Hermanos. 
 

04/02/19 
* 
“LA VIDA DESDE EL ESPÍRITU”; pues, renace la Nueva 
Vida según los Principios de los Cielos. 
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(En el Blog: sección: EL SEGUIMIENTO DE JESÚS: 
escrito: LA VIDA DESDE EL ESPÍRITU) 
Al oír la Palabra de Jesús: “Si alguno quiere seguirme, que 
se niegue a sí mismo, que cargue con su cruz…, y me siga” 
(Lucas 9,23a), ya me quedé con el Mensaje hasta terminar el 
día; hasta me parecía que, ese modo de hablar difícilmente 
llega a aquellos que lo escuchasen a Jesús; ¿sería, porque el 
Lenguaje de aquel tiempo, no llega hoy, y habría que hallar 
una nuevo modo de hablar, que entraría en la corriente del 
ser humano?; ¿o es que Jesús siempre está por encima de la 
vida, y de la visión humana?; y si llega, es porque su Palabra 
ya supera las distancias entre el ser humano y los Cielos; la 
cuestión es que, la Palabra plena de Gracia debe superar las 
distancias, que son grandes; y la Gracia aún supera nuestra 
compresión limitada; entonces, la Palabra de los Cielos nos 
llega como una Voz lejana; y con frecuencia, la presentimos 
como lógica, sensata, también, cuando no la comprendemos; 
hasta la vemos oportuna en medio de nuestras circunstancias, 
como dicha por nosotros, en el tiempo más apropiado para 
nuestra vida. 
A ese escrito: LA VIDA DESDE EL ESPÍRITU, lo plasmé 
para el Movimiento Carismático de la Pampa; anteriormente, 
había acompañado a los Carismáticos, cuando la Iglesia de la 
Pampa estaba muy preocupada por el Movimiento que nacía 
como de la nada; y había que cuidar a esa nueva vida, pues, 
hasta hubo miedos de cierto desborde, de un crecimiento que 
no sería del todo sano; entonces, tuve mi mirada crítica, pero 
a la vez, respetuosa, al ver el camino de los hermanos que 
iban reencontrándose con Jesús; luego me fui de la Pampa; 
pasó un tiempo, y los Carismáticos me invitaron a compartir 
las Vivencias en medio de la reuniones de oración; así nace 
el escrito; aclaro que a mis Carismáticos, al principio, no les 
gusto lo que les iba diciendo; pero les hablé de Jesucristo, de 
Jesús Vida, y Jesús como Agua, Pan y Luz. 
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Mi reflexión final en este caso, es: nos acercamos a Jesús por 
las crisis que nos urgen; que sea por la enfermedad u otra 
realidad que duele; y hasta lo ponemos a Jesús a la altura de 
los conflictos, y que nos socorra; pero luego, nos quedamos 
ante un Jesús que nos sorprende, como Pablo en el camino a 
Damasco, cuando la Luz lo tira del caballo; y Pablo se queda 
ciego por un tiempo, hasta que la Vida se reconstruya en 
medio de la Luz de los Cielos, diría, en medio del Proyecto 
Real, del Señor para nuestras vidas; en fin, este Jesús sigue 
entrando en el mundo, como adelantándonos, para ponerse 
ante nuestras vidas; en cierto tiempo, se pone como cortando 
nuestras rutas.  
 

05/02/19 
* 

Ustedes son “LA LUZ DEL MUNDO.” No se puede 
ocultar una ciudad en la cima de la montaña. Mateo 5,14 
(En el Blog: sección: La Luz y la Vida; escrito: LA LUZ 
DEL MUNDO) 
 

05/02/19 
* 
“YO SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA” 
“En verdad les digo: Si el grano de trigo no cae en tierra y 
muere, queda solo; pero si muere, da mucho fruto.” 
Juan 12,24 
(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; escrito: YO 
SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA) 
 

05/02/19 
* 
“Yo soy el pan vivo bajado del cielo; el que coma de este 
pan vivirá para siempre. El pan que yo daré es mi carme, y la 
daré para vida del mundo.” Juan 6,51 
 

(En el Blog: sección: LA LUZ Y LA VIDA; escrito: EL PAN 
DE LA VIDA ETERNA) 
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La Palabra de Jesús crea la Nueva Realidad en el Tiempo del 
Señor, aún más allá de lo que vemos y percibimos, en medio 
del Mundo de los Cielos, que todavía se rige por la realidad 
de este mundo, mientras el Cielo sigue llegando a la tierra. 
Jesús habla de la vida humana que pasa por la muerte para 
resurgir como Nueva; a la vez, el mismo Jesús, al venir de 
los Cielos, se integra a la vida humana, como el Injerto, para 
ir generando Vida de manera sublime; entonces, ya somos 
participes de la Nueva Realidad que va ascendiendo hasta la 
Inmensidad de la Vida. 
Aún más; cuando Jesús habla del Agua Viva que necesita la 
Nueva Vida, primero sufre sed y pide agua; luego asegura a 
la Samaritana que Él mismo le daría Agua Viva para la Vida 
aún más sublime; y lo mismo pasa cuando trata del Pan de la 
Vida eterna; pues, el Cielo atiende la Vida que aún sigue 
alimentándose en el mundo, en plena armonía con el Mundo 
Superior; por algo, muchos desean volver a la alimentación 
sana, aún buscan lo que la vida necesita, en armonía con la 
Realidad Superior que se nutre de los Cielos. 
Todos sentimos el cuerpo humano, sostenido principalmente 
por el agua; aún entendemos que el agua pura aporta para la 
salud del cuerpo; los antiguos sacerdotes de los pueblos, en 
este continente, entendían la pureza del agua en el cuerpo 
humano, como equivalente a la pureza de las emociones; en 
este sentido, empleaban los ritos; además el cuerpo puro no 
sabía de las enfermedades ni de los parásitos, ni toda clase de 
los seres que comparten nuestras vidas; entonces, la sanación 
tenían que ver con purificar la vida humana, en las raíces de 
la existencia, aún buscar cómo sostenerla de manera sana, 
tanto si se trata del alimento como del agua, como de la luz; 
y en ese proceso, entra Jesús con la Vida Superior que nos 
llega, con la Luz Superior que viene como atropellándonos, 
con el Agua Viva que nos inunda, y con el Pan de los Cielos 
que nos sacia plenamente; en fin; Jesús es la Vida, el Agua, 
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el Alimento de los Cielos; toda la Realidad que seguimos 
asimilando, mientras que la Vida de la Humanidad sigue 
transformándose; pues, si las Vidas logran asumir lo que los 
Cielos tienen destinado, llegaremos a la Nueva Humanidad, 
y a Jesús pleno en medio de nuestras vidas, tan pleno como 
único; es que todo lo que despierta la reflexión sobre Jesús 
presente en nosotros, sobre su Vida, su Luz, su Paz, su Amor 
y la Compasión; lo que nos abre hacia la Luz, el Agua y el 
Pan, nos pone en el camino de las vivencias hacia la Plenitud 
de la Vida; hasta nos permite colaborar con los Cielos, hasta 
ser parte activa de la Creación de los Cielos; en fin, ya nada 
nos detiene en el Camino de la Vida; y aún vemos como la 
misma se despierta cada vez más plena. 
 

06/02/19 
* 
“El CORAZÓN QUE SIENTE” 
11 Domingos de Palabra, en la Comunidad de Sagrado 
Corazón de Jesús, en Santa Rosa; julio – agosto 1995. 
 

(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: EL 
CORAZÓN QUE SIENTE”) 
Para mis Amigos; para los lectores de los Escritos. 
Entiendo que todavía, no son muchos que los leerían; y me 
conformo con algunos que pondrían el pie en el camino de la 
Lectura; lo válido es que, en ciertas circunstancias, no sería 
necesario que se lea todo lo que el otro escribe; a veces, una 
palabra, un gesto bien contemplado, una visión que ya sería 
diferente, son suficientes para promover lo nuevo; como si 
fuese una pequeña piedra que genera el movimiento de una 
parte de la montaña; también es cierto, que hay que remover 
muchas piedras para hallar lo que buscamos; así es con cada 
Palabra que nos llega. 
Los textos que presento en Facebook, vienen para el público; 
por eso, donde pueden entrar todos; tan sólo una parte de los 
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Lectores, está resguardada en el Círculo de  Amigos, si ellos 
lo han decidido de esta manera. 
Lo poco que he hecho en estos días, del comienzo de enero, 
fue sólo avisar, aún de modo provisorio, apurado; fue como 
decir que existen los Escritos, ya presentados en el Blog que 
lleva el título: El Misterio de Jesucristo; y con el tiempo, 
habría que justificar mejor, el sentido del Título que pretende 
hablar de Jesucristo, tan importante para la Humanidad; pero 
creo que lo van a justificar los mismos escritos. 
Este material fue plasmado en los años 1991-1995; encierra 
el tiempo de mi estadía con los franciscanos; y cuando me 
retiro de Uruguay, ya llevo como una herencia conmigo, una 
extensa palabra sobre la Enseñanza de Jesús, pues hablo de 
su Vida y la Enseñanza, cuando Él recorre la Tierra, desde el 
Nacimiento hasta la Muerte y Resurrección, en el ambiente 
de nuestras vidas; en fin, nos conforma la Presencia de Jesús 
lo más profundamente posible. 
Al concluir estos Escritos, ya por la mitad del año 1995, me 
parecía que era todo lo que iba a plasmar sobre Jesús; que era 
esto, lo que iba a llevar al mundo de los lectores; aún no veía 
que era como un comienzo, pues luego, me di cuenta de que 
me tocaba el Misterio del Cenáculo de Jesús; y hasta entendí 
que la Enseñanza de Jesús tuvo el espacio de algunos años 
para poder desarrollarse, mientras que lo del Cenáculo, se iba 
resolviendo en medio de una noche llena de dolor, de miedos 
y de confusión; en tan poco tiempo, se plasma el Misterio 
para toda la Humanidad; entonces, cuando tiempo habría que 
contemplarlo, hasta llegar al Valor más hondo del Misterio, y 
para que siga siendo como la Parte Esencial en las vidas de 
los Discípulos; diría, en las vidas e los Seguidores de Jesús. 
Mientras me preparaba para encontrar el espacio, el tiempo, 
y ante todo, la inspiración, para seguir con el Misterio del 
Cenáculo, hice algunos pasos en mis escritos, para llegar a la 
Resurrección de Jesús; el escrito que les presento, es uno de 
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ellos; entonces, como todavía sigo con mis aclaraciones, voy 
a seguir presentando algunos textos que aparecieron en aquel 
tiempo de paso. 
 

06/02/19 
 

En el mismo año 1995, hubo una editorial muy reconocida, 
que tenía intención de publicar mis escritos; pero luego, se 
cortó el proyecto, ¿quizás, por lo económico?; ¿quizás, no se 
creía tener muchos lectores?, ¿o hubo otros motivos?; y yo 
entendí que se necesitaba ocuparme aún más de mis escritos, 
antes de que llegasen al público; en este caso, tuve tiempo 
para seguir trabajando en los textos, y buscar formas aún más 
comprensibles para el lector, como más apropiadas, y para 
poder expresar el interior de modo más claro aún; y hasta 
abandonar la forma casi cruda, para seguir puliéndola, pero, 
que no me descuidase el Mensaje Interior; de este modo, los 
escritos pasan por varias lecturas; tres de ellas, eran muy 
importantes, y la cuarta, la de los últimos dos años, más bien, 
para asumir el texto, ya no molestarlo ni herirlo, sino dejarlo 
como es. 
Mientras escribía la Parte sobre el Misterio del Cenáculo, al 
mismo tiempo, recorría los escritos anteriores, aún, dándoles 
la forma definitiva; también, agregué nuevos escritos como 
resumiendo el Mensaje de Jesús; y luego, escribía en Buenos 
Aires, los ensayos de la sección: la Creencia Universal; a la 
vez, volvía a los escritos anteriores, quizás, como para seguir 
escribiendo en la misma frecuencia, al poner lo anterior, a la 
altura de lo nuevo y al revés; y la última corrección fue ya 
cuando recuperé mi salud, pues, siendo como muerto, volví a 
vivir; así pude entender un poco mejor, los que Jesús decía 
de la Semilla, de la Muerte, de la Resurrección; aquí ya está 
lo que aclaro, antes de entregar los escritos a mis Lectores; 
tan sólo me gustaría acompañarles, como brindándoles la 
plena libertad para que sigan con su Inspiración. 
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06/02/19 
* 
“UN CORAZÓN ENTREGADO” 
Con un grupo misionero del barrio, llevando paz e 
invitando a encontrarse con Jesús. (Santa Rosa 1995) 
(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: UN 
CORAZÓN ENTREGADO) 
 

06/02/19 
* 
“LA VIDA DEL CORAZÓN” 
Un Retiro para las Religiosas; (para las comprometidas 
con Jesús). (1995) 
(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: LA 
VIDA DEL CORAZÓN) 
 

07/02/19 
* 
Jesús levantó los ojos y le dijo: “ZAQUEO, BAJA 
PRONTO, porque hoy tengo que quedarme en tu casa” 
(Lucas 19,5b) 
 

(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: 
¡ZAQUEO, BAJA PRONTO!) 
Zaqueo lo busca a Jesús, aún sube un árbol para poder verlo; 
y Jesús se invita, va a ir a la casa de Zaqueo; hasta sorprende 
a aquellos que esperaban otra respuesta. 
Aparentemente, ya ninguno de los dos, habla del problema, 
ni Jesús ni Zaqueo; es que no necesitan hacerlo, porque todo 
viene solo; los dos saben lo que piensan del asunto, y ven lo 
que deben hacer; Zaqueo ya intuye que Jesús lo comprende, 
y no lo juzga; y mientras tanto, ser abre la Corriente de la 
Gracia desde los Cielos; y si pasa por la Vida de Jesús, ante 
todo, llega a la vida de Zaqueo. 
Cuántos ricos van a cambiar su vida, con tan sólo escuchar el 
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relato sobre Zaqueo; ¡aún aquellos que llegaron a la riqueza 
por medio de la injusticia! 
 

07/02/19 
* 
“¡Si tú conocieras el Don de Dios! Si tú supieras quién es el 
que te pide de beber, tú misma me pedirías a mí. Y yo te 
daría agua viva.” Juan 4,10 
 

(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: 
JAMÁS TENDRÁ SED) 
Ese escrito, y los dos que le siguen, me ayudaron a hallarme 
en el Lugar donde iba a plasmar del Misterio del Cenáculo, 
en el tiempo como si fuese de paso; y fue el Lugar donde  se 
empezaba a sufrir el cambio en medio de las inundaciones 
que perseguían la tierra. 
Conservemos ese Movimiento de la Gracia: Jesús pide agua, 
porque tiene sed; y Él mismo le devuelve a la Samaritana, de 
la Abundancia de los Cielos; en fin, es el Espíritu que inunda 
la tierra, y a los hombres, mientras que Jesús está pleno del 
Espíritu; es lo que acontece en los Ritos Sagrados; la Gracia 
que llega de los Cielos, en cierto punto, se comunica con la 
realidad de este mundo, cuando se une el Cielo con la Tierra, 
en medio de lo Nuevo que renace en el Señor.  
 

07/02/19 
* 

“BROTÓ SANGRE Y AGUA”; y si las Vivencias sintonizan 
con el Corazón entregado en la Cruz, todas se proyectan 
inmensas. 
 

(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: 
BROTÓ SANGRE Y AGUA) 
La Mística dará el valor a las expresiones del Agua y de la 
Sangre; el Corazón las llevará a las alturas, en la profundidad 
del Ser como hallado en el Señor; pues, si las Vivencias ya 
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sintonizan con el Corazón entregado en la Cruz, se proyectan 
inmensas. 
Ya estamos en la Puerta del Culto de la Divina Misericordia, 
para toda la Humanidad. 
Esta reflexión aún me ayudó a entrar en el clima del Misterio 
del Cenáculo, en Colonia Barón, La Pampa. 
 

08/02/19 
* 
“HEMOS VISTO AL SEÑOR” 
“¿Por qué buscan entre los muertos al que vive? No está 
aquí. Resucitó.” Lucas 5b-6a 
 

(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: 
HEMOS VISTO AL SEÑOR) 
Al estar con Jesús, en los años de la Enseñanza; y luego, de 
sellar las Vidas con Él, en el Misterio del Cenáculo, y en el 
Camino de la Cruz, se plasman las Vivencias muy profundas 
para la Humanidad; es que, Jesús desciende a la realidad más 
densa del mundo, y de las vidas, como llegando a la Muerte, 
para recobrar la Vida en el Espíritu; y los Amigos de Jesús 
ya están en el Camino; cuando siguen muy perdidos, como el 
mundo y la humanidad que, con el tiempo, van a ir hallando 
la Luz que necesitan. 
Para los discípulos, el Encuentro con Jesús que resucita, es 
también para reencontrarse consigo mismos; está vez, ellos 
se quedan ante la Plena Luz, para despojar toda la vida de las 
oscuridades; pues, ante Jesús, las vidas retoman la Luz de los 
Cielos, en la profundidad de los espíritus, y para reiniciar el 
Camino de la Luz; en fin, es este Jesús, Resucitado, a Quien 
los discípulos van a llevar a todo el mundo; y si van a hablar 
de Jesús que nace, camina, habla y muere, ya no pierden la 
perspectiva de Jesús Resucitado, que traspasa la realidad más 
oscura de la humanidad; es que, lo deben llevar en sus vidas, 
como recipientes de Jesús; y si los recipientes llevan Vida, 
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hasta son como los Sarmientos, que no se separan de la Vida, 
para dar Frutos de Jesús; pues, esas vidas ya respiran con la 
Resurrección de Jesús; y en cierto sentido, ya son como su 
Resurrección. 
 

08/02/19 
* 
“LOS MISTERIOS Y LAS VIVENCIAS” 
En el Nombre del Padre, del Hijo, y del Espíritu Santo. 
Amén. 
 

(En el Blog: sección: EL AMOR Y LA VIDA; escrito: 
LOS MISTERIOS Y LAS VIVENCIAS) 
El escrito nace como respuesta ante mi Formación Cristiana; 
me acordaba de cómo iba asimilando los Misterios de la Fe;  
cómo llegaban a mi vida de niño, al memorizar lo que fue 
como incomprensible; luego aún me daba cuenta de que los 
Místicos, que llegaban al Mundo Superior, o el Mundo de los 
Cielos se aproximaba a la Vida; y hasta veían los Misterios 
de manera cada vez más honda, como llegando a la Esencia, 
aún como reviviéndolos en su Interior; en fin, los Misterios 
ya podrían transformarse como en Códigos de la Gracia, para 
aquellos que empiezan el día en el Nombre del Señor; en el 
Nombre del Padre, del Hijo, y del Espíritu Santo. 
 

09/02/19 
* 

Jesús encamina la Humanidad hacia “LA 
TRANSFORMACIÓN PLENA” 
(En el Blog: sección: LA NUEVA MIRADA; escrito: La 
Trasformación Plena) 
 
09/02/19 
* 
Al vivenciar en Jesús, “LA GRACIA DEL PERDÓN Y 
LA LIBERACIÓN DEL ESPÍRITU” 
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(En el Blog: sección: LA NUEVA MIRADA; escrito: La 
Gracia del Perdón y la Liberación del Espíritu”) 
 

09/02/19 
* 
Conscientes de “LA PAZ DEL SEÑOR, CUANDO EL 
AMOR FLUYE EN EL ESPÍRITU” 
(En el Blog: sección: LA NUEVA MIRADA; escrito: La 
Paz del Señor, cuando el Amor fluye en el Espíritu) 
 

09/02/19 
* 
En el Camino de “LA PLENA LUZ, EN MEDIO DE LA 
OSCURIDAD DEL MUNDO” 
(En el Blog: sección: LA NUEVA MIRADA; escrito: La 
Plena Luz en medio de la Oscuridad del Mundo) 
 

09/02/19 
* 
La Gran Vivencia de estar “UNIDOS EN JESUCRISTO, EN 
MEDIO DE LA NUEVA HUMANIDAD” 
(En el Blog: sección: LA NUEVA MIRADA; escrito: 
Unidos en Jesucristo en medio de la Nueva Humanidad) 
 

09/02/19 
* 
“EL AÑO DEL PADRE Y EL TIEMPO DEL ESPÍRITU”, 
en nuestras vidas. 
(En el Blog: sección: LA NUEVA MIRADA; escrito: El 
Año del Padre y el Tiempo del Espíritu) 
 

No bien me desperté, busque como hallarme en medio de las 
Vivencias; fue como volver de algún viaje, de otros mundos; 
al detenerme en el lugar, hasta quise hallarme en medio de lo 
cotidiano; fue como una oración, para empezar el día, en el 
Nombre de las Luces de los Cielos. 
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Luego tomé tres mates, y me fui al Río; fue para mí, como 
volver a la Madre Tierra, para reencontrarme con la Vida que 
renace en nuestro mundo. 
Pronto vi a un  pescador, diría tempranero; alguien que no lo 
hace de oficio, sino para pasar un rato, los fines de semana; 
para descansar y liberarse de las luchas en su interior; en fin, 
cambiamos unas palabras, y seguí caminando, como nadando 
en medio de las olas de un río calmo, que asumía levemente 
el aire que apenas despeinaba. 
En poco tiempo, volví a ver al pescador, bien atento en su 
tarea; entonces, interrumpiéndole le digo: “si usted cree que, 
ahora podría sacar un pez, lo tiene”;  y él, como sin pensarlo, 
empieza a ajustar su caña, cuando se le hace como pesada; 
luego saca el pez, no tan grande, pero tampoco pequeño; aún 
veo su rostro que se transforma, pues, ya empieza a creer en 
muchas cosas que podrían nacer en su corazón, en su mente, 
como creando la nueva realidad. 
Como seguí caminando junto al Río; vi varios peces que se 
alimentaban; y comprendí que ya no estaba lejos del clima de 
Jesús, ni lejos de sus Enseñanzas en el mundo; es como si se 
abriese un nuevo tiempo para la Enseñanza que, luego de dos 
mil años, como si adquiriese la Nueva Frescura; con la gente, 
más abierta para nutrirse con lo que viene de los Cielos. 
Volviendo a lo nuestro; lo que he presentado en el Facebook, 
es como una aproximación por lo que iba plasmando sobre la 
Enseñanza de Jesús; luego, como pasan los años, aún escribo 
como profundizando su Palabra; los seis pequeños tomos, en 
al sección: La Nueva Mirada, aún serían como regresar a la 
Corriente de la Enseñanza de Jesús, pero ya con más calma; 
aún intenté buscar el lugar, desde dónde iba a plasmar el 
Mensaje; y parece que, al hablar con el pescador, estoy como 
más cerca del tiempo, y del lugar que veo para la Enseñanza 
de Jesús; quizás, el Facebook estaría como de paso, en medio 
de la Visión de los Cielos. 
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